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esportes

Jorginho assina 
contrato de 

mais de R$ 100
 milhões com 
o Flamengo

PÁG. 5

2,50

Mulher morre em incêndio 
em prédio residencial de 

Nova Iguaçu
PÁG. 7

Rio de Janeiro realiza mais de 
1,6 mil transplantes e ajuda 
SUS a bater recorde nacional

O Brasil ultrapassou a marca de 30 mil 
transplantes em 2024, um crescimento de 
18% em relação a 2022. O Rio de Janeiro res-
pondeu por 1.665 procedimentos. O Minis-
tério da Saúde anunciou avanços no Siste-
ma Nacional de Transplantes, como a Prova 
Cruzada Virtual, reorganização da alocação 
de órgãos e oferta inédita de transplante in-
testinal pelo SUS. No Estado, mais de 7.500 
pessoas aguardam por um órgão.
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HorA H NA WeB
ApoNTe A CÂMeRA 

do CeLuLAR pARA o 
QR Code e ACeSSe 

MAIS NoTÍCIAS

dIvuLgAção

Homem é preso por 
estupro virtual contra 

menor de idade

7PÁG.

Celsinho da Vintém vira 
réu por tráfico de drogas

PRISãO PREVENTIVA

dIvuLgAção

PÁG. 7

Fundador da facção Amigo dos Amigos (ADA), Celsinho da Vila Vintém foi denunciado por 
tráfico e teve a prisão preventiva decretada. Ele é acusado de retomar atividades criminosas 
na Zona Oeste, mesmo após afirmar que havia deixado o crime. Segundo a Polícia Civil, Celsi-
nho teria se aliado a Edgar Alves de Andrade, o Doca, chefe do CV, atualmente foragido.

Meriti e Ecovias alinham 
obras para melhorar 
mobilidade urbana

O prefeito Léo Vieira se reuniu 
com representantes da Ecovias Rio 
Minas para discutir intervenções na 
Dutra, incluindo ampliação de fai-
xas, construção de vias marginais e 
revitalização de passarelas. Inves-
timento total nas obras entre Irajá 
e Seropédica é de R$ 997 milhões. 
Objetivo é garantir mais segurança, 
fluidez e acessibilidade no trânsito.
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Vasco tem interesse na contratação de 
atacante campeão brasileiro pelo Fla

PÁG. 5

Um homem foi preso pelo crime de estu-
pro virtual contra uma menor de idade que 
mora em São Gonçalo. O criminoso foi pre-
so em Santo Antônio do Icá, no Amazonas, 
onde mora. Ele foi capturado por agentes 
da da Polícia Civil do Amazonas em parce-
ria com policiais da 78ª DP (Fonseca) da 
PCERJ, que auxiliaram nas investigações.

Botafogo avança em acerto salarial e fica 
mais próximo de fechar com Arthur Cabral

PÁG. 5

Via Light passa por 
recapeamento em 

toda a extensão
O DER-RJ iniciou o recapeamento da Via Li-

ght, importante ligação entre municípios da 
Baixada Fluminense. A obra, acompanhada 
pelo deputado Rafael Nobre e o presidente 
do DER, Pedro Henrique Ramos, faz parte de 
um conjunto de melhorias solicitadas à Alerj 
e deve ser concluída em dez meses. A inter-
venção promete mais segurança, mobilidade e 
dignidade para os usuários da via.

PÁG. 6
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Os jardins do 
Museu da 
Re p ú b l i c a , 
no Catete, 

serão palco da pro-
gramação cultural do 
Festival do Nordeste. 
O maior evento de ce-
lebração da cultura 
nordestina no Rio de 
Janeiro acontecerá nos 
dias 7 e 8 de junho (sá-
bado e domingo), das 
10h às 18h, com en-
trada gratuita e classi-
ficação livre. O festival 
reúne o melhor da mú-
sica, da gastronomia, 
da arte e da tradição 
em um ambiente de 
festa, acolhimento e 
pertencimento.

Durante os dois dias 
de evento, o público 
poderá curtir shows 
gratuitos de forró, 
baião e xaxado, apre-

sentações de várias 
quadrilhas juninas e 
performances de artis-
tas da cultura popular 
nordestina. O festival 
também recebe o Sa-
rau do Nordeste, um 
espaço dedicado a ar-
tistas nordestinos re-
sidentes no Rio, que 
sobem ao palco com 
música, poesia, teatro, 
literatura de cordel e 
outras expressões da 
rica produção cultural 
da diáspora nordesti-
na.

Outro destaque é 
a Feira da Economia 
Criativa, com cerca de 
100 expositores apre-
sentando produtos de 
artesanato, moda au-
toral, cama e mesa, de-
coração e acessórios, 
valorizando os saberes 
tradicionais e a ino-
vação dos pequenos 
empreendedores. O 
Festival do Nordeste 

foi concebido para va-
lorizar a criatividade, 
a inovação e a cultura 
como os principais 
motores do desenvol-
vimento da cidade, 
movimentando a eco-
nomia local e gerando 
renda para empreen-
dedores e suas famí-
lias. De acordo com os 
números das edições 
anteriores, cerca de 
80% das expositoras 
são mulheres; mais de 
350 postos de trabalho 
são gerados em cada 
edição; e o festival mo-
vimenta cerca de R$ 
1,2 milhão por evento.

Na área gastronômi-
ca, mais de 30 pratos 
típicos nordestinos 
compõem a curadoria 
do evento. Entre as 
delícias, o público en-
contrará baião de dois, 
aipim com carne de 
sol, acarajé, tapioca, 
bolo de rolo, bolo de 

milho, pamonha, can-
jica, milho verde, entre 
outros sabores que re-
metem diretamente às 
festas e à memória afe-
tiva da região.

O Festival do Nord-
este é, antes de tudo, 
uma grande homena-
gem ao povo nordesti-
no, à sua força, alegria 
e riqueza cultural. Mas 
também é um gesto 
de profundo agradeci-

mento ao Rio de Janei-
ro e aos cariocas, que 
sempre nos recebem de 
braços abertos, valori-
zam nossa arte, nossa 
gastronomia e mantêm 
viva essa ponte afetiva 
entre o Nordeste e a 
cidade. Esse festival é 
um encontro de iden-
tidades, de afetos e de 
pertencimento, afirma 
Márcio Anastácio, co-
fundador e curador do 

evento.
O Festival do Nord-

este é uma realização 
da Produtora Tônica 
Mídia, com apoio da 
Prefeitura do Rio e do 
Museu da República. O 
evento será realizado 
nos dias 7 e 8 de jun-
ho, das 10h às 18h, no 
Museu da República, 
localizado na Rua do 
Catete, 153, com en-
trada gratuita.

ENTRETENIMENTO|GERAL

O evento acontecerá nos dias 7 e 8 de junho (sábado e domingo), 
das 10h às 18h, com entrada gratuita e classificação livre

ENTRETENIMENTO|GERAL

e mAis...

Jogo literário de investigação no Parque 
Lage será lançado na Bienal do Livro 2025

FestiVAl do Nordeste

Museu da República recebe o maior 
evento de cultura nordestina do Rio

RepRodução

Evento gratuito no Museu da República celebra 
a cultura nordestina com música, gastronomia, 
feira criativa e atrações para toda a família 

horahmunicipios@gmail.com 

CASA MUSEU 
EVA KLABIN

A Casa Museu Eva Kla-
bin, na Lagoa, inaugura 
no sábado (7) a exposição 
“Ecos do Olimpo”, com 
entrada gratuita. A mostra 
reúne peças da Antiguida-
de, pinturas barrocas, uma 
gravura de Picasso e relei-
turas modernas de deuses 
greco-romanos. Dividida 
em núcleos, ocupa os dois 
andares da casa e propõe 
conexões entre o Olimpo 
e o Rio. A exposição pode 
ser visitada até 24 de agos-
to, de quarta a domingo, 
das 14h às 18h, na Av. Epi-
tácio Pessoa, 2480. Abertu-
ra oficial acontece das 15h 
às 18h.

O AquaRio e o BioParque 
do Rio lançaram promo-
ções especiais para o Dia 
dos Namorados. No Aqua-
Rio, o segundo ingresso sai 
com 50% de desconto para 
casais do RJ, válido até 15 
de junho no site. O espaço 
oferece cenários românti-
cos, atividades educativas 
e até mergulho com tu-
barões. Já no BioParque, 
na Quinta da Boa Vista, a 
promoção “Seu Amor Não 
Paga” dá um ingresso grá-
tis na compra de outro. São 
mais de 600 animais e atra-
ções para todas as idades. 
Promoções válidas até 15 
de junho.

FEstiVAl sEsC dE iNVERNO 
O Festival Sesc de Inverno 2025 acontece de 11 a 27 

de julho em 25 cidades do RJ, com mais de 700 ho-
ras de programação cultural gratuita ou a preços po-
pulares. Com o tema “Nosso Lugar”, o evento propõe 
reflexões sobre pertencimento e território afetivo. A 
programação inclui música, teatro, dança, literatura, 
circo, cinema e artes visuais. Entre os destaques, estão 
Barão Vermelho, Diogo Nogueira, Jota Quest, Marina 
Sena e Jorge Aragão. Algumas atrações exigem doação 
de alimentos para o programa Sesc Mesa Brasil.

DIA DoS 
NAMoRADoS

•assessoria de imprensa

Durante a Bienal do Li-
vro Rio 2025, será lança-
do Assassinato no Parque 
Lage, obra que inaugura a 
coleção “Mapa Crime In-
vestiga”, criada pela edi-
tora Mapa Lab. O projeto 
propõe uma fusão entre 
literatura, design gráfico e 
jogo narrativo, oferecendo 
ao público uma experiên-
cia imersiva no universo do 
suspense policial, em que o 
leitor deixa de ser apenas 
espectador para se tornar 
protagonista da história.

Escrito por Luciana De 
Gnone, conhecida por ro-
mances que exploram o psi-
cológico e as ambiguidades 
humanas, o título convida 
os leitores a investigar um 
crime fictício ocorrido no 
icônico Parque Lage, no Rio 
de Janeiro. A ambientação 

realista e os elementos grá-
ficos criam uma atmosfera 
envolvente e desafiadora.

O kit acompanha itens 
como cartas, documentos, 
pistas visuais e anotações, 
simulando uma investi-
gação real. Inspirado nos 
famosos case files interna-
cionais, o “livro para jogar” 
promove uma forma inova-
dora de leitura, resgatando 
o prazer da narrativa por 
meio da participação ativa.

O lançamento contará 
com sessões de demons-
tração, encontros com a 
autora e venda exclusiva da 
primeira tiragem no estan-
de da editora. A iniciativa 
é um tributo à tradição do 
romance policial, agora rei-
maginado como uma vivên-
cia interativa que une cul-
tura, diversão e mistério.

Com a ideia de ser um “livro para jogar”, o kit contém 
documentos, pistas visuais, cartas, fotos e anotações 

que simulam uma investigação criminal real

RepRodução

Tem político se achando o último biscoito do pacote, 
após o resultado das eleições, no último domingo (6). O 
digníssimo tem alardeado pelos quatro cantos ter sido o 
responsável pela eleição de alguns aliados para o legislati-
vo. Ele só não contou que apoio é parte de uma negociada 
política - na linguagem popular, moeda de troca. Imagina 
quantos cargos esse sujeito não teria exigido para colocar 
a mão no fogo por esses eleitos. Quem  vê, até parece!

COM O REi NA bARRiGA

O fenômeno da vingança pós-eleição está a todo vapor 
nas redes sociais.  É um tal de troca de farpas, inclusive em 
tom de deboche, que ninguém aguenta, mas todo mundo 
sabe tratar-se de desabafo dos insatisfeitos com o resul-
tado nas urnas. Esse efeito revolta deve passar logo como 
tudo na política, que muda de cenário, como nuvem que 
passa. 

A hoRA DA VINgANçA

Parece que dois cabos eleitorais, melhor dizendo, um 
casal que trabalhou com um candidato vitorioso nas urnas 
andou passando a perna em muita gente durante a cam-
panha. Uma das supostas ‘vítimas’ da dupla usou as redes 
sociais para ameaçar que vai explanar quanto cada ganha 
em cargo comissionado. Muitto provavelmente é mais um 
calote aplicado durante a corrida eleitoral. 

COME NA MãO dO CHEFE
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Meriti e Ecovias Rio Minas se reúnem 
para alinhar melhorias viárias na cidade

melHoriAs ViáriAs

A P r e f e i t u r a 
de São João 
de Meriti se 
reuniu, na 

quarta-feira (05-06), 
com representantes da 
concessionária Ecovias 
Rio Minas para alinhar 
sobre as obras previs-
tas na infraestrutura 
viária no município. O 

encontro contou com 
a presença do prefeito 
Léo Vieira e da comi-
tiva da EcoRioMinas, 
composta por Mateus 
Mól (coordenador de 
infraestrutura), Thami-
res Cunha (engenheira 
civil) e José Antônio 
Ferreira (especialista 
em faixa de domínio).  

Durante a reunião, 
foram abordadas as 
obras de ampliação 

da rodovia Presidente 
Dutra, que atravessa o 
território de São João 
de Meriti, e a revita-
lização de passarelas 
para pedestres. As in-
tervenções fazem par-
te de um projeto mais 
amplo da EcoRioMinas, 
que prevê investimen-
tos de aproximadamen-
te R$ 997 milhões para 
a melhoria da infraes-
trutura viária entre os 

municípios de Irajá e 
Seropédica, incluindo 
a construção de novas 
faixas adicionais, vias 
marginais, passarelas e 
pontos de ônibus.

O prefeito Léo Vieira 
destacou a importância 
das intervenções para o 
desenvolvimento da ci-
dade. “Vamos trabalhar 
em parceria para pro-
mover melhorias signi-
ficativas na mobilidade 

urbana de Meriti. As 
obras de ampliação da 
Dutra e a revitalização 
das passarelas vão be-
neficiar diretamente 
nossa população, pro-
porcionando mais se-
gurança, fluidez e aces-
sibilidade no trânsito”, 
completou Léo Vieira.

O coordenador de 
infraestrutura da Eco-
vias Rio Minas, Mateus 
Mól, ressaltou o com-

promisso da conces-
sionária com a região. 
”Estamos empenhados 
em executar obras que 
atendam às necessida-
des da população de 
quem utiliza a rodovia 
diariamente. Nosso 
objetivo é melhorar a 
infraestrutura viária 
de forma eficiente e 
duradoura”, pontuou 
Mateus. 

obras incluem ampliação de faixas, revitalização de passarelas e vias marginais para melhorar o fluxo e a segurança no trânsito
dIvuLgAção

Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 
terá CPI para investigar sistemas de câmeras privadas

As inspeções ocorreram em supermercados, 
bares, restaurantes, lanchonetes e hotéis 

em diversas regiões do estado

RepRodução

Cerca de 10 toneladas de 
alimentos impróprios são 
apreendidas no RJ em 2025

A Assembleia Legislati-
va do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) ganhou uma 
Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI), com a 
finalidade de investigar 
a atuação de empresas 
de seguranças informais 
que atuam no Estado do 
Rio, através de câmeras 
instaladas no logradou-
ro público. A CPI será 
presidida pelo deputa-
do estadual Alexandre 
Knoploch (PL), que abriu 
a Comissão para apurar 

sobre uso indiscrimina-
do dessas tecnologias. 
Para o parlamentar, o 
suposto serviço seria 
uma “grave afronta aos 
direitos fundamentais 
à privacidade, à intimi-
dade e à proteção de 
dados pessoais, assegu-
rados pela Constituição 
Federal e pela Lei Geral 
de Proteção de Dados 
(LGPD).”

No material, Knoploch 
ainda alerta para possí-
veis riscos à segurança 

institucional e à estabi-
lidade democrática, po-
dendo alimentar crimes 
como de chantagem, 
perseguições, manipu-
lação política ou ainda 
fornecer informações 
como horários e rotina 
de moradores a crimino-
sos, devido à falta de re-
gulamentação e respon-
sabilidade pública.

“É imprescindível apu-
rar, com a seriedade que 
o tema exige, a legali-
dade dessas operações, 
a eventual omissão do 
poder público e os im-
pactos concretos sobre 
a vida da população”, 
ressalta o deputado.

Um dos alvos da CPI 
será o sistema conheci-
do como “Gabriel”, que 
possui uma estrutura 
própria com câmeras em 
vários pontos do Rio e, 
segundo o parlamentar, 
a empresa responsável 
não teria transparência 
sobre autorizações for-
mais ou critérios legais 

de instalação na via pú-
blica.

Ainda na justificativa 
presente no documento 
do pedido de abertura 
da CPI, Alexandre Kno-
ploch ainda destaca a 
suspeita de que as ima-
gens gravadas possam 
servir de dados para 
práticas ligadas a cri-
minosos organizados, 
entre eles, traficantes e 
milicianos, que cobram 
taxas contra roubo e fur-
tos de veículos, como 
também pela cobrança 
indevida de “resgate” do 
bem material.

“O Estado não pode se 
omitir diante da possibi-
lidade de que tais enti-
dades estejam, de forma 
direta ou indireta, cola-
borando com a manu-
tenção de redes ilegais 
de roubo e recuperação 
de bens, à revelia das 
estruturas oficiais de in-
vestigação e repressão 
penal”, conclui o parla-
mentar.

Um dos alvos será o sistema conhecido como 
“Gabriel”, que possui uma estrutura própria com 

câmeras em vários pontos do Rio

RepRodução

A Secretaria de Estado 
de Defesa do Consumi-
dor (SEDCON) e o Pro-
con Estadual do Rio de 
Janeiro (Procon-RJ) apre-
enderam cerca de 10 to-
neladas de alimentos im-
próprios para o consumo 
em ações de fiscalização 
realizadas entre janeiro 
e os primeiros dias de 
junho de 2025. As ins-
peções ocorreram em 
supermercados, bares, 
restaurantes, lanchone-
tes e hotéis em diversas 
regiões do estado.

Entre as principais irre-
gularidades encontradas 
estavam alimentos com 
prazo de validade ven-
cido, armazenamento 
inadequado em câmaras 
frigoríficas e a ausência 
de informações obri-
gatórias, como data de 
manipulação e validade. 
As ações integram um 
plano de intensificação 
da fiscalização voltado à 
proteção da saúde e se-
gurança do consumidor 
fluminense.

A divulgação dos da-
dos coincide com a ce-
lebração do Dia Mundial 
da Segurança Alimentar, 
comemorado em 7 de 
junho. A data, instituí-

da pela Organização das 
Nações Unidas (ONU), 
chama atenção para a 
importância de garantir 
alimentos seguros em 
todas as etapas da ca-
deia produtiva, do cam-
po ao prato.

O Secretário de Estado 
de Defesa do Consumi-
dor, Gutemberg Fonse-
ca, destacou a gravidade 
das irregularidades e re-
forçou o papel da fisca-
lização como instrumen-
to de proteção à vida: 
“não é apenas uma ques-
tão de consumo, mas de 
saúde pública. Alimen-
tos vencidos, mal arma-
zenados ou sem identifi-
cação representam risco 
real à vida das pessoas. 
Nosso compromisso é 
com a segurança do con-
sumidor. Intensificamos 
as fiscalizações e vamos 
continuar atuando com 
rigor para coibir práticas 
que coloquem em risco 
os direitos fundamentais 
da população”.

A SEDCON reforçou 
que os consumidores 
podem e devem denun-
ciar irregularidades por 
meio dos canais oficiais 
da Secretaria e do Pro-
con-RJ.

As obras de ampliação da rodovia Presidente dutra e a 
revitalização de passarelas foram pontuados na reunião

O encontro contou com a presença do prefeito léo Vieira e da comitiva da 
Ecovias Rio Minas para alinhar sobre as obras previstas na infraestrutura viária

Empresa é autuada por vazamento de óleo e 
abandono de embarcações na baía de Guanabara

Durante uma operação 
do programa De Olho no 
Mar realizada na quinta-
-feira (5), o Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea) 
multou uma empresa por 
poluição na Baía de Gua-
nabara. A ação fiscalizou 
áreas estratégicas, in-
cluindo dois piers na Ilha 
d’Água e um ponto na 
região portuária do Rio. 
Foram encontradas man-
chas de gordura no mar 
e embarcações atracadas 
há cerca de 10 anos, sen-
do uma delas recente-
mente envolvida em um 

vazamento de óleo. A 
empresa foi autuada por 
descumprimento de me-
didas preventivas, com 
possibilidade de multa 
de até R$ 50 mil.

O secretário de Esta-
do do Ambiente, Ber-
nardo Rossi, destacou 
a importância da fisca-
lização para proteger o 
ecossistema da baía e 
evitar danos ambientais 
irreversíveis. Também foi 
inspecionado o terminal 
da Ilha do Governador 
operado pela Moove, 
atingido por incêndio no 

início do ano, mas consi-
derado em conformida-
de com as normas.

Criado há três anos, o 
programa De Olho no 
Mar monitora irregula-
ridades no transporte 
aquaviário e empreen-
dimentos licenciados, 
além de combater man-
chas de óleo órfãs, aque-
las sem origem identi-
ficada. A operação foi 
conduzida pela Diretoria 
de Pós-Licenciamento do 
Inea e contou com apoio 
de empresas e parceiros 
ambientais.

Nova Iguaçu estabelece 
prazo para atualização 
cadastral no e-Notifica

A Prefeitura de Nova 
Iguaçu determinou que 
empresas atualizem seus 
dados no sistema e-No-
tifica até 2 de setembro. 
A ferramenta digital será 
usada para enviar intima-
ções, autos de infração 
e avisos sobre tributos, 
sanções e outros atos 
fiscais. O cadastro é obri-
gatório para empresas, 
MEIs, contadores, advo-
gados e prestadores de 
serviços no município. O 
não credenciamento po-
derá gerar penalidades. 
O acesso é feito pelo site 
oficial da plataforma, de 
forma simples e segura.
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A vereadora Ta-
lita Galhardo 
apresentou 
na Câmara 

Municipal do Rio um 
projeto de lei que pro-
mete gerar bastante 
polêmica: a proibição 
dos chamados “role-
zinhos” nas ruas da 
cidade. O projeto pre-
vê multas de até R$ 
3 mil para quem for 
flagrado participando 
das ações, considera-
das pela parlamentar 
como práticas de tu-
multo, incômodo e 
vandalismo. O proje-
to define “rolezinho” 
como agrupamento 
de pessoas, a pé, com 
bicicletas ou motocicle-
tas, que tenham como 
objetivo causar trans-

tornos ou danos ao pa-
trimônio público. Além 
disso, atividades como 

“tirar de giro” – barulho 
excessivo produzido por 
motos – e “dar grau”, 

que é empinar a moto-
cicleta, também seriam 
punidas sob a nova lei.

No Dia Nacional do 
Teste do Pezinho, a 
Secretaria de Saúde do 
Rio de Janeiro (SES-RJ), 
reforça a importância 
do exame que reduz 
mortes e sequelas em 
recém-nascidos. De 
2023 a 2024, foram re-
alizados quase 250 mil 
exames em todo o esta-
do, o primeiro do país a 
oferecer o exame ampli-
ado nos 92 municípios, 
passando de sete para 
54 doenças rastreadas. 

O exame é simples e 
rápido. O sangue é co-
letado no calcanhar do 

bebê, por ser uma par-
te do corpo com muitos 
vasos sanguíneos.

O caso do cão de ser-
viço Teddy, impedido re-
centemente de acompa-
nhar uma criança autista 
em um voo para Portu-
gal, levou a Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj) 
a se mobilizar para atu-
alizar a Lei 7.329/2016, 
que trata dos direitos 
de acessibilidade no Es-
tado do Rio. A proposta 
prevê que cães de servi-
ço ou assistência sejam 
oficialmente reconheci-
dos, garantindo às pes-

soas com deficiência ou 
TEA o direito de ingres-
sar e permanecer com 

seus cães em qualquer 
local público ou de uso 
coletivo.

Ligeirinhas
Mapa desclassifica marcas de azeites

O Ministério da Agricultura e Pecuária (Mapa) divulgou um 
alerta para o risco que a ingestão de oito marcas de azeite de 
oliva já desclassificadas por fraude representa para a saúde 
dos consumidores. As autoridades determinaram o recolhi-
mento dos lotes impróprios para o consumo depois que técni-
cos do Laboratório Federal de Defesa Agropecuária identifica-
ram a presença de outros óleos vegetais misturados ao azeite.

dia do Jornalista Esportivo no RJ
O Dia do Jornalista Esportivo acaba de entrar para o Calen-

dário Oficial do Estado do Rio de Janeiro, a ser comemorada 
anualmente em 16 de maio. É o que define a Lei 10.803/25, 
que foi aprovada pela Alerj. O objetivo é homenagear o le-
gado de grandes nomes do jornalismo esportivo brasileiro, 
como Silvio Luiz, Antero Greco e Apolinho, e dar visibilidade à 
memória e à produção jornalística esportiva no estado.

Queimadas fazem desmatamento crescer
O desmatamento na Amazônia, em maio de 2025, alcan-

çou 960 km², o que representa uma alta de 92% em relação 
ao mesmo mês de 2024. O aumento está diretamente ligado 
às mudanças climáticas e aos incêndios ocorridos nos meses 
anteriores, mas que só são percebidos algum tempo depois, 
quando a vegetação seca, de acordo com o ministro em exer-
cício do Meio Ambiente e Mudança, João Paulo Capobianco.

Certificado de país 
livre da febre aftosa

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
recebeu o certificado 
de reconhecimento do 
status do Brasil como país 
livre da febre aftosa sem 
vacinação. O novo status 
sanitário foi aprovado 
pela Organização Mundial 
de Saúde Animal (OMSA) 
em 29 de maio e, para 
Lula, é o reconhecimento 
da robustez e da 
confiabilidade do sistema 
de defesa agropecuária 
brasileiro. O Estado fez 
parcerias com diversos, 
distribuindo vacinas 
contra febre aftosa, para 
garantir que não houvesse 
focos nos territórios 
vizinhos. Certificado é 
um ganho de imagem e 
que vai se reverter em 
dinheiro para a balança 

Queda nos estoques 
de sangue no Estado

Com a chegada das 
temperaturas mais frias, 
o GSH Banco de Sangue 
Serum faz um alerta ur-
gente à população: os 
estoques de sangue so-
freram uma queda ain-
da mais acentuada nas 
últimas semanas e es-
tão em estado crítico. 
A combinação de frio e 
chuva, que naturalmen-
te diminui a mobilização 
por doações, e o aumen-
to de doenças sazonais, 
como gripes, que tornam 
muitos doadores inaptos 
temporariamente, estão 
colocando em risco o 
atendimento de pacien-
tes que necessitam de 
transfusões. O Banco de 
Sangue se une à campa-
nha nacional Junho Ver-
melho.

Alerj quer garantir direitos para cães 
de assistência no Rio de Janeiro

RepRodução

Ampliação do teste do Pezinho rastreia 
54 doenças raras e salva vidas de bebês

RepRodução

‘Rolezinhos’ poderão ser proibidos 
e multados em até R$ 3 mil no Rio

RepRodução

O Sistema Úni-
co de Saúde 
(SUS) atin-
giu um mar-

co histórico em 2024: 
mais de 30 mil trans-
plantes realizados em 
todo o Brasil. O nú-
mero representa um 
crescimento de 18% em 
relação a 2022. Só o Es-
tado do Rio de Janeiro 
respondeu por 1.665 
procedimentos, in-
cluindo transplantes de 
córnea (617), rim (590), 
fígado (312) e medula 
óssea (97).

“Temos que celebrar 
esse recorde. É a reafir-
mação do Brasil como 
o país que mais realiza 
transplantes via siste-
ma público no mundo”, 
afirmou o ministro da 
Saúde, Alexandre Padi-
lha.

O anúncio veio acom-
panhado de uma série 
de medidas para tor-

nar o Sistema Nacional 
de Transplantes (SNT) 
mais moderno, ágil e 
seguro. Entre os prin-
cipais avanços está a 
introdução da Prova 
Cruzada Virtual, uma 
tecnologia que cruza 
dados imunológicos ar-
mazenados em sorote-
cas e antecipa a chance 
de compatibilidade en-
tre doador e receptor. 
A nova técnica deve 
entrar em vigor após 
consulta pública e pu-
blicação de novo regu-
lamento técnico, pre-
vista para setembro.

Outra mudança sig-
nificativa será a reor-
ganização das regiões 
de alocação de órgãos, 
que passará a priorizar 
a distribuição dentro 
das próprias regiões 
geográficas, respeitan-
do critérios técnicos e 
logísticos. A alteração 
busca corrigir distor-
ções criadas em 1997, 
quando estados com 
maior conectividade 

aérea, como São Paulo, 
concentravam o rece-
bimento de órgãos de 
diversas regiões.

No caso do Rio, cerca 
de 7.500 pessoas aguar-
dam por um transplan-
te em 2024: são 5.100 
pacientes à espera de 
córnea, 2.200 de rim e 
151 de fígado.

Além das mudanças 
estruturais, o Ministé-
rio da Saúde também 
anunciou o PRODOT 
(Programa Nacional 
de Qualidade em Doa-
ção para Transplantes), 
voltado à capacitação 
das equipes de saúde 
que fazem as entrevis-
tas com as famílias dos 
possíveis doadores. 

“Como aumentamos 
o número de transplan-
tes? Aumentando o 
número de doadores. 
E isso passa por acolhi-
mento e escuta qualifi-
cada”, explicou Patrícia 
Freire, coordenadora 
nacional de Transplan-
tes.

Atualmente, 45% das 
famílias abordadas se 
recusam a autorizar a 
doação de órgãos no 
Brasil. Em países como 
a Espanha, esse índice 
gira entre 8% e 10%. No 
total, 4 mil doadores 
efetivos contribuíram 
com os transplantes 
realizados no país em 
2024.

Outro destaque é o 
início da oferta, pelo 
SUS, do transplante 
de intestino delgado e 
multivisceral, voltado a 
pacientes com falência 
intestinal irreversível. 
A novidade posiciona o 
Brasil entre os poucos 
países com esse tipo 
de procedimento no 
sistema público. Hoje, 
cinco hospitais estão 
habilitados — um no 
Rio e quatro em São 
Paulo.

A pasta também anun-
ciou o uso da mem-
brana amniótica como 
curativo para queima-
duras, com previsão de 

ampliação para afeções 
oculares. A técnica re-
duz a dor, o risco de 
infecção e o tempo de 
cicatrização.

Por fim, houve reajus-
tes em procedimentos 
relacionados à córnea, 
como retirada de glo-
bo ocular, sorologia e 
preservação do tecido, 
com aumentos supe-
riores a 50% nos valores 

repassados, fortalecen-
do os bancos de olhos 
e ampliando a capaci-
dade de atendimento.

Mais de 85% dos trans-
plantes realizados no 
Brasil são financiados 
pelo SUS, que também 
oferece, gratuitamen-
te, os medicamentos 
imunossupressores uti-
lizados pelos pacientes 
por toda a vida.

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

Rio realiza mais de 1,6 mil transplantes e ajuda sUs a bater recorde nacional 

85% dos transplantes realizados 
no brasil são financiados pelo sUs

RepRodução
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Flamengo anuncia a contratação de Jorginho
Volante desembarcou no Rio e assinou 
contrato até 2028 no Rubro-Negro

 Ele terá um custo bruto de aproximadamente 16 milhões de euros

RepRodução

Jorginho foi anunciado 
pelo Flamengo na sex-
ta-feira (6). O volante 

de 33 anos assinou contra-
to até julho de 2028 e é o 
primeiro reforço da janela 
para a Copa do Mundo de 
Clubes nos Estados Uni-
dos. No clube, o jogador 
usará o número 21 em sua 
camisa. Ele será apresenta-
do neste sábado no Ninho 
do Urubu, após o primeiro 
treino com os novos com-
panheiros.

O anúncio começou com 
imagens de um passaporte 
italiano, com carimbos de 
Londres, em referência aos 
clubes que Jorginho atuou 
na Inglaterra (Arsenal e 

•izabelle rodrigues

izabellejornalista@outlook.com

Chelsea), e de Nápoles, em 
alusão ao Napoli, da Itália.

Depois, o perfil publicou 
a hashtag #MDEV, em re-
ferência a “Meu Deus, ele 
vem”, um meme nas redes 
sociais. O clube fez vários 
posts em que as iniciais 
formavam a frase: “Jorgi-
nho chegou”.

O jogador desembarcou 
no Rio de Janeiro, foi apro-
vado nos exames médicos 
e depois seguiu para o Ni-
nho do Urubu, onde se en-
controu com o diretor de 
futebol, José Boto, e assi-
nou o contrato.

As partes entraram em 
acordo no início desta se-
mana depois de Jorginho 
abrir mão de uma bonifi-
cação de aproximadamen-
te 500 mil libras (R$ 3,8 
milhões na cotação atual) 

para rescindir com o Ar-
senal a tempo de jogar a 
Copa do Mundo de Clubes. 
O Flamengo estreia no dia 
16 de junho na competi-
ção. Bap comentou a ex-
pectativa do clube para o 
torneio.

“A expectativa do Mun-
dial para a gente tem vá-
rias dimensões. Tem as di-
mensões esportivas, óbvia, 
que é de disputar e poder 
chegar o mais longe que 
a gente puder, claro, bri-
gando pelo título sempre. 
Acho que é uma festa para 
o futebol do Rio de Janeiro 
e do Brasil ter três clubes 
da dimensão de Flamengo, 
Fluminense e Botafogo, de 
uma mesma cidade, Pal-
meiras, disputando o Mun-
dial. Então, assim, acho 
que para o Brasil, para o 

Fim dA NoVelA

Zenit volta a mostrar interesse em GersonVasco tem interesse na contratação de atacante 
campeão brasileiro pelo Flamengo

Fluminense negocia a contratação do atacante soteldo

botafogo avança em acerto 
salarial e fica mais próximo 
de fechar contratação 
de Arthur Cabral

Movimentação pelo brasileiro ganhou força

O Flamengo vive a 
expectativa de fazer 
uma grande venda com 
Wesley após a Copa do 
Mundo de Clubes, mas 
pode perder outro ti-
tular depois do torneio 
nos Estados Unidos. O 
Zenit voltou a demons-
trar interesse na contra-
tação de Gerson e pla-
neja uma nova investida 
no capitão rubro-negro 
a partir da reabertura 
da janela de transferên-
cias na Rússia, em 20 de 
junho. Ainda não houve 
proposta, mas o clube 
russo sinalizou que fará 
esforços para contratar 
Gerson depois da Copa 
de Clubes.

O Zenit estuda, inclu-
sive, pagar a multa res-
cisória de Gerson, que 
atualmente é de 25 mi-
lhões de euros (R$ 159 
milhões). Se isso ocorrer 

Em busca de reforços para 
a temporada, o Vasco tem 
interesse na contratação do 
atacante Pedro Rocha, de 30 
anos, que atualmente disputa 
a Série B pelo Remo. 

O Cruz-Maltino entrou em 
contato com os empresários 
para saber a situação do joga-
dor. Não houve nenhuma pro-
posta e o clube carioca ainda 
avalia se valerá a pena fazer 
algum investimento pelo ata-
cante.

Pedro Rocha assinou com 

o clube do Pará até o fim da 
temporada. Ele chegou ao 
Remo no começo do ano e até 
o momento marcou dez gols 
em 22 partidas, além de ter 
dado duas assistências.

Revelado pelo Grêmio, o 
atacante viveu seu melhor 
momento pelo clube gaúcho, 
quando conquistou a Copa do 
Brasil em 2016 e fez parte da 
campanha do título da Liber-
tadores no ano seguinte. Pos-
teriormente, ele passou pelo 
Spartak Moscou, pelo Cru-

zeiro, pelo Athletico-PR, pelo 
Fortaleza e pelo Criciúma.

Pedro Rocha teve passagem 
pelo futebol carioca em 2020, 
quando atuou pelo Flamengo. 
Porém, o jogador não teve 
destaque, atuou em apenas 11 
jogos, anotando apenas um 
gol e dando uma assistência. 
Ainda assim, ele fez parte dos 
títulos do Brasileiro, da Super-
copa do Brasil, da Recopa Sul-
-Americana e o Carioca, con-
quistados pelo Rubro-Negro 
naquele ano.

O Fluminense está perto 
de acertar com o atacante 
Soteldo como primeiro re-
forço para a Copa do Mundo 
de Clubes. A proposta é pela 
compra do jogador que per-
tence ao Santos e está com 
a seleção da Venezuela para 
disputa das Eliminatórias.

O entrave do negócio são 
os valores da compra. O San-
tos pede uma quantia que o 

Tricolor ainda não se dispôs 
a pagar pelo jogador de 27 
anos. As diretorias seguem 
conversando em busca de 
um denominador comum. 

A diretoria tricolor corre 
contra o tempo para fechar 
o negócio no prazo para 
inscrever o jogador para o 
torneio que acontece nos 
Estados Unidos. A data limi-
te para alterações na lista de 

inscritos é dia 10 de junho, 
quando fecha a janela excep-
cional aberta pela Fifa.

O atacante sofreu uma 
lesão muscular no último 
dia 15 de abril, mas já está 
recuperado e atuando pela 
seleção venezuelana. Os pro-
blemas físicos, no entanto, 
foram constantes ao longo 
do ano, desde que retornou 
ao time paulista.

e o meia aceitar a pro-
posta salarial dos russos, 
a diretoria rubro-negra 
nada poderá fazer para 
segurar o jogador.

Em fevereiro deste 
ano, o Zenit chegou a 
negociar a contratação 
de Gerson por um va-
lor maior do que a atu-
al multa. Na ocasião, a 
proposta final do clube 
russo foi de 29 milhões 
de euros — quantia divi-
dida entre um valor fixo 
e outro para metas. O 
negócio esteve perto de 
sair, mas Gerson decidiu 
dar sequência à conver-
sa para renovar com o 
Flamengo.

Em abril, o camisa 8 
prorrogou o vínculo com 
o Rubro-Negro até 2030 
e recebeu um aumento 
salarial, que o colocou 
no Top 10 de vencimen-
tos do elenco.

Porém, no novo con-
trato, a diretoria rubro-
-negra reduziu o valor 
da multa rescisória para 
o exterior: caiu de 200 
milhões de euros (R$ 1,2 
bilhão) para 25 milhões 
de euros. A diminuição 
foi uma contrapartida 
da diretoria por não ter 
chegado à pedida salarial 
do atleta, que receberia 
muito mais na Rússia.

Com esse novo ce-
nário, o Zenit pretende 
voltar à carga na próxi-
ma janela russa, nova-
mente oferecendo um 
salário bem maior do 
que o atual de Gerson. 
Atualmente, o clube tem 
seis brasileiros em seu 
elenco: o zagueiro Nino, 
o lateral-esquerdo Dou-
glas Santos, o volante 
Wendel e os atacantes 
Luiz Henrique, Pedro e 
Mantuan.

Depois de chegar a um 
acordo com o Benfica, 
o Botafogo avançou na 
questão salarial e deu 
mais um importante pas-
so para ter o centroavan-
te Arthur Cabral. Desta 
forma, um dos últimos 
impasses que atrapalha-
vam a negociação está 
próximo de ser supera-
do. 

Arthur Cabral tem tudo 
para ser o próximo refor-

ço para o Super Mundial, 
depois dos já anunciados 
Kaio Pantaleão e Álvaro 
Montoro e do argentino 
Joaquín Correa, da Inter 
de Milão.

O Botafogo ainda bus-
ca um ponta-direita no 
mercado, mas precisa 
correr se quiser contar 
com ele nos Estados Uni-
dos – a janela especial do 
Mundial fecha na próxi-
ma terça-feira (10).

RepRodução

Victor Hugo esteve em campo em seis oportu-
nidades pelo Flu

RepRodução

Fluminense chega a acordo com 
Victor hugo por rescisão de contrato

Em meio à janela ex-
tra de transferências, 
o Fluminense acertou 
a saída de um jogador 
de seu elenco. Trata-se 
do volante Victor Hugo, 
que tinha contrato de 
empréstimo até o final 
de junho, mas rescindiu, 
confirmado pelo Boletim 
Informativo Diário (BID) 
da CBF.

Ele estava fora dos pla-
nos desde a chegada do 
técnico Renato Gaúcho, 
visto que foi um pedido 
de Mano Menezes e do 
auxiliar Sidnei Lobo no 
ano passado.

Ao todo, Victor Hugo 
esteve em campo em seis 
oportunidades pelo Tri-
color e na atual tempora-
da só entrou no empate 
por 1 a 1 com o Maricá, 
ainda pelo Campeonato 
Carioca. Agora, ele retor-
na ao Cascavel FC, clube 
que detém seus direitos 

econômicos, mas defen-
derá as cores do Amazo-
nas na disputa da Série 
B.

Nascido em Bela Vista 
do Paraíso, no interior 
do Paraná, o jogador se 
destacou nas categorias 
de base do Londrina e 
fez sua estreia no time 
profissional em 2022. 
Em setembro de 2024, 
Mano explicou a chega-
da do atleta, até então 
desconhecido no futebol 
carioca.

“Victor Hugo é uma 
dessas oportunidades 
que procuro aproveitar. 
Ao longo da minha car-
reira, sempre achei jo-
gadores um pouco des-
conhecidos. Eles só são 
desconhecidos até se 
tornarem conhecidos. 
Futebol é assim. O fu-
tebol brasileiro é muito 
rico. A gente tem que ser 
criativo e achar jogado-

res”, disse.
“Ele é jovem, tem to-

das as qualidades para 
evoluir aqui com a gen-
te, assim como chegaram 
outros jogadores mais 
para trás. O clube fez 
um empréstimo aí sem 
custo, então vai ficar aí 

um ano para que a gen-
te talvez consiga dar esse 
salto que todos querem e 
que muitas vezes na nos-
sa carreira a gente conse-
guiu fazer, e espero fazer 
com o Victor Hugo. Ele 
tem todas as condições”, 
acrescentou.

Rio de Janeiro, vai ser sen-
sacional”, comentou.

Mesmo sem a necessida-
de de compra de direitos, 
uma vez que Jorginho ficou 
livre no mercado, o Fla vai 

fazer um alto investimento 
na contratação do jogador. 
Entre salários e luvas, esti-
ma-se que o valor total em 
três anos fique na casa de 
13 milhões de euros (R$ 84 

milhões na cotação atual) 
livres de impostos. Ele terá 
um custo bruto de aproxi-
madamente 16 milhões de 
euros (R$ 107 milhões na 
cotação atual).
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A Via Light, uma das 
principais vias para 
integração entre os 

municípios da Baixada, co-
meçou a receber importan-
tes melhorias. Isso porque 
o Departamento de Estra-
das e Rodagem do Estado 
do Rio de Janeiro (DER-
-RJ) iniciou esta semana 
o recapeamento asfáltico 
em toda a extensão da via, 
o que irá facilitar a viagem 
daqueles que fazem este 
trajeto diariamente.

O deputado estadual 
Rafael Nobre (União) es-
teve no local junto com o 
presidente do DER, Pedro 
Henrique Ramos, para 
acompanhar a retirada do 
asfalto antigo e a prepara-
ção para a nova pavimen-
tação. A atuação política 
de Nobre na Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj) 
foi fundamental para o 
avanço da reforma.

O parlamentar foi autor 
de, pelo menos, cinco In-
dicações solicitando obras 
de melhoria na Via Light, 
viabilizando a implemen-
tação de coberturas nos 

dER inicia recapeamento 
asfáltico de toda a Via light

dIvuLgAção

intervenção promete mais segurança e mobilidade

•izabelle rodrigues
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DER-RJ deu início às obras de recapeamento asfáltico de toda a Via Light, uma 
das principais vias de integração entre municípios da Baixada Fluminense

Ataques aéreos 
intensos da Rússia 
contra Ucrânia 
deixam três mortos

A Rússia lançou intensa 
série de mísseis e drones 
contra a capital ucraniana, 
Kiev, na sexta-feira (6), e 
três pessoas foram mortas, 
informaram autoridades 
ucranianas, enquanto for-
tes explosões ocorriam por 
todo o país.

Os ataques seguiram-se 
a um aviso do presiden-
te russo, Vladimir Putin, 
transmitido pelo presi-
dente dos Estados Unidos 
(EUA), Donald Trump, de 
que o Kremlin revidaria 
depois que drones ucra-
nianos destruíram vários 
aviões bombardeiros es-
tratégicos em ataques no 
interior da Rússia.

A administração mili-
tar de Kiev disse que três 
pessoas foram mortas no 
lançamento de mísseis e 
drones contra a capital. 
Elas eram socorristas que 
correram para o local de 
um dos ataques, afirmou o 
ministro do Interior, Ihor 
Klymenko.

“Durante a noite, a 
Rússia ‘respondeu’ à des-
truição de suas aeronaves 
atacando civis na Ucrânia. 
Prédios de vários andares 
foram atingidos e a infra-
estrutura de energia dani-
ficada”, escreveu o ministro 

das Relações Exteriores, 
Andrii Sybiha, no X.

O Ministério da De-
fesa da Rússia disse que 
suas forças atacaram alvos 
militares e relacionados a 
militares em resposta ao 
que chamou de “atos terro-
ristas” ucranianos contra a 
Rússia.

O presidente ucrania-
no, Volodymyr Zelensky, 
afirmou que 49 pessoas em 
todo o país ficaram feridas 
nos ataques, que também 
atingiram outras cidades 
e vilas, além de Kiev, en-
quanto pedia aos aliados 
ocidentais que aumentem 
a pressão sobre a Rússia.

A Força Aérea informou 
que a Rússia usou 407 dro-
nes, um dos maiores nú-
meros registrados em um 
único ataque. Quarenta e 
cinco mísseis de cruzeiro e 
mísseis balísticos também 
foram disparados.

O sistema de transporte 
de metrô de Kiev foi inter-
rompido por um ataque 
russo que atingiu e danifi-
cou os trilhos entre as esta-
ções, disse a administração 
militar. A empresa ferrovi-
ária estatal informou que 
estava desviando alguns 
trens devido a danos nos 
trilhos fora da cidade.

Quarenta e nove pessoas ficaram feridas

dIvuLgAção

Motoristas do Estado têm 
até o fim deste mês para 
aderir ao IPVA em Dia

Os donos de veículos 
emplacados no Rio de Ja-
neiro têm até o dia 30 de 
junho para aderir ao IPVA 
em Dia e parcelar débitos 
do imposto referentes ao 
período entre 2020 e 2024, 
em até 12 vezes. Desde no-
vembro, o programa par-
celou cerca de 25 mil dí-
vidas, totalizando mais de 
R$ 123 milhões.

Para ingressar no pro-
grama, o contribuinte deve 
acessar a Central de Servi-
ços da Secretaria de Esta-
do de Fazenda (Sefaz-RJ), 
fazer login com a conta 
GOV.BR ou com o Certi-
ficado Digital e escolher o 
número do Registro Na-
cional de Veículos Auto-
motores (Renavam). 

Em seguida, o sistema 
vai apresentar os débitos 
existentes do veículo e as 
condições de pagamento 
disponíveis. A quantidade 
de parcelas selecionadas 
valerá até o resto do cro-
nograma das prestações. 
Após confirmar o ingres-
so, o beneficiário receberá 

as orientações para emitir 
a guia na página do Docu-
mento de Arrecadação do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Darj).

As parcelas vencem 
sempre no dia 5, começan-
do a partir do mês seguinte 
à adesão ao programa, es-
tando sujeitas à incidência 
de juros após a data limite 
da quitação. O benefício 
pode ser cancelado após 
o não pagamento da pri-
meira cota ou caso o bene-
ficiário fique devendo os 
valores renegociados por 
três meses, consecutivos 
ou alternados, ou se algu-
ma parcela ficar em aberto 
por mais de 90 dias.

A Fazenda é responsável 
apenas pelos débitos não 
inscritos em Dívida Ativa. 
O parcelamento dos já ins-
critos fica a cargo da Pro-
curadoria Geral do Estado 
(PGE). O dono de veículo 
que aderir ao programa 
precisa desistir de eventu-
ais contestações de débitos 
nas esferas administrativa 
e judicial.

Saúde oferece vacinação itinerante em Nova Iguaçu

pontos de ônibus do local, 
a manutenção e revitaliza-
ção das passarelas, a im-
plantação de lâmpadas de 
LED na rodovia, e obras de 
contenção de encostas nas 
margens da via. 

“Seguir avançando nes-
sas melhorias é garantir 
mais dignidade, segurança 
e mobilidade para quem 
depende dessa via todos os 
dias”, afirmou Nobre.

O presidente do DER-RJ 
reafirmou que o recapea-

mento será feito em toda 
a extensão da Via Light e 
que novas camadas de as-
falto já começaram a ser 
aplicadas. Ainda segundo 
o presidente do Departa-
mento, o prazo para con-
clusão das obras é de dez 
meses. 

“Estamos empenhados 
para transformar essa re-
gião e para transformar a 
Via Light, porque a Bai-
xada Fluminense merece”, 
reiterou.

O deputado Rafael No-
bre agradeceu ao presiden-
te do DER-RJ, ao governa-
dor Cláudio Castro (PL) 
e ao presidente da Alerj, 
Rodrigo Bacellar (União), 
pelo empenho em atender 
às solicitações. 

“Nunca tivemos um go-
verno tão atuante na Bai-
xada Fluminense. É um 
dia histórico para a nossa 
região e para a minha tra-
jetória política”, concluiu o 
parlamentar.

Expectativa é que a ação amplie a cobertura vacinal

Na semana em que se co-
memora o Dia Nacional da 
Imunização, a Secretaria 
Municipal de Saúde de Nova 
Iguaçu (SEMUS) vai reforçar 
a importância das vacinas 

com uma ação itinerante no 
bairro Grama. De 9 a 12 de 
junho, o Ônibus da Saúde 
estará estacionado, das 9h 
às 14h, na Estrada da Grama 
659, na praça da região, para 

imunizar a população contra 
diversas doenças.

Durante o período, esta-
rão disponíveis todas as va-
cinas de rotina do calendário 
nacional, além da vacina da 

Mais de 8.500 professores da rede estadual 
já fizeram a migração de carga horária

O Governo do Estado 
do Rio alcançou a marca de 
8.575 professores que reali-
zaram a migração da carga 
horária de 18h para 30h. O 
número foi alcançado na 
sexta-feira (6), com a publi-
cação dos nomes de 1.240 
professores aprovados no 
Diário Oficial. 

A migração representa 
um avanço importante para 
a valorização docente, pois 
permite que os professores 
ampliem sua presença nas 
escolas, o que reflete direta-
mente na qualidade do ensi-
no oferecido.

“A gente seguirá inves-
tindo em educação. Nosso 
compromisso é melhorar 
ainda mais a qualidade de 

ensino. Os professores po-
derão se dedicar por mais 
tempo nas suas escolas e se-
rem remunerados por isso. 
É nossa responsabilidade 
e empenho trabalhar para 
valorizar sempre a carreira 
do magistério”, declarou o 
governador Cláudio Castro.

A migração permitirá 
que os professores recebam 
uma remuneração maior, 
compatível com a nova jor-
nada. Com mais horas des-
tinadas ao planejamento e à 
formação, o professor ganha 
melhores condições de tra-
balho.

A mudança de regime 
será aplicada em todas as 
áreas da carreira do docen-
te, incluindo benefícios que 

serão levados para aposen-
tadoria, com remuneração 
proporcional à nova jorna-
da.

Os rendimentos destes 
profissionais serão atualiza-
dos de acordo com a tabela 
de vencimentos do Profes-
sor Docente I – 30h, assim 
que a folha de pagamento 
processar a alteração de jor-
nada, o que deve ocorrer no 
pagamento seguinte à mi-
gração.

O regime de 30 horas se-
manais deverá ser cumpri-
do na forma de 20 horas de 
efetiva regência, acrescida 
de 10 horas de planejamen-
to e estudo, seguindo assim 
a Lei de Diretrizes e Bases 
da Educação. Também não 

haverá prejuízo na progres-
são para os que optarem 
pela troca do regime, sendo 
assegurada a manutenção 
do nível e referência que 
se encontravam antes da 
migração, conforme Plano 
de Carreira do Magistério, 
bem como será mantida a 
classificação do docente na 
unidade escolar para efeito 
de alocação nas turmas e 
turnos.

Os candidatos aprovados 
precisam se dirigir à Co-
ordenadoria de Gestão de 
Pessoas da Regional de sua 
lotação, no dia e horário fi-
xados no edital publicado 
hoje para fazerem a escolha 
das vagas com os horários 
das aulas.
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campanha contra a Influen-
za. O último levantamento 
realizado pela SEMUS mos-
trou que pouco mais de 10% 
do público-alvo procurou a 
imunização contra a gripe. A 
expectativa é que a ação am-
plie a cobertura vacinal da 
região.

Para receber a vacina, 
basta apresentar a caderneta 
de vacinação, CPF ou docu-
mento de identificação com 
foto.

“Vacinas salvam vidas. É 
uma das formas mais eficazes 
de prevenir doenças graves. 
Essa ação é um esforço para 
levar a imunização para mais 
perto da casa dos moradores, 
facilitando o acesso e incen-
tivando que mais pessoas se 
protejam”, afirmou o secretá-
rio municipal de Saúde, Luiz 
Carlos Nobre Cavalcanti.
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Celso Luiz Ro-
drigues, o Cel-
sinho da Vila 
Vintém, virou 

réu por tráfico de dro-
gas e associação para 
o tráfico e teve prisão 
preventiva decretada, 
na sexta-feira (6). Fun-
dador e um dos chefes 
da facção criminosa 
Amigo dos Amigos, ele 
voltou a ser preso no 
mês passado por ar-
ticular a expansão do 
Comando Vermelho 
(CV) na Zona Oeste.

A denúncia do Minis-
tério Público do Rio 
(MPRJ) contra Celsinho 
foi aceita pelo juiz Ale-
xandre Abrahão Dias 
Teixeira, da 2ª Vara 
Criminal Regional de 
Jacarepaguá. O milicia-
no André Costa Barros, 
o Boto, que também 
está preso, e um dos 

chefes do CV, Edgar 
Alves de Andrade, o 
Doca ou Urso, que está 
foragido, também fo-
ram denunciados.

Na decisão, o juiz 
alegou que a ordem 
pública corre grave 
risco caso os acusados 
continuem soltos e 
tenham a oportunida-
de de cometer novos 
crimes, considerando 
a gravidade concreta 
dos atos praticados. 

“Acresça-se, ainda, 
que a própria forma de 
execução dos delitos 
graves, demonstram 
que, em liberdade os 
acusados poderão in-
fluir negativamente 
no ânimo das teste-
munhas, que devem 
comparecer em Juízo 
para depor sem temor, 
constatando-se assim 
a necessidade de sua 
custódia cautelar por 
conveniência da ins-
trução criminal”, disse 
o juiz, que acrescen-

tou: “Além disso, ao 
tomar conhecimento 
do processo os réus 
poderão se evadir, 
constatando-se a ne-
cessidade da custódia 
cautelar também para 
assegurar aplicação da 
lei penal”.

Considerado uma das 
principais lideranças 
do crime organizado 
do Rio, Celsinho foi 
preso em casa, em Re-
alengo, na Zona Oeste, 
durante uma operação 
da Polícia Civil, em 8 
de maio. De acordo 
com o secretário da 
Polícia Civil, delega-
do Felipe Curi, Celso 
firmou um pacto com 
Edgar Alves de Andra-
de. A aliança era uma 
tentativa de expandir 
o domínio territorial e 
o comércio de drogas 
na Zona Oeste.

Apontado como um 
dos traficantes mais 
perigosos dos anos 
1990, Celsinho ficou 

preso por mais de 20 
anos. Solto em outu-
bro de 2022, o líder 
do ADA chegou a dizer 
que largaria o crime 
quando deixou a Peni-
tenciária Lemos Brito, 
no Complexo de Geri-
cinó, na Zona Oeste.

“Vou procurar alguma 
coisa para fazer, ficar 
tranquilo. Ficar tran-
quilo eu vou, não vou 
envolver com nada, eu 
não vou. Eu não me en-
volvo há muitos e mui-

tos anos. Então, tentar 
viver uma nova vida. A 
sensação (da soltura) 
é a mais gostosa do 
mundo”, afirmou ele 
na época.

Fora da prisão, Celsi-
nho diz que atualmen-
te tem criação de por-
cos na Zona Oeste. A 
Polícia Civil, no entan-
to, acredita que essa 
atividade seja apenas 
uma fachada para man-
ter sua influência no 
tráfico. 

“A gente sabe que 
é um trabalho difícil 
comprovar e reunir 
evidências contra al-
guém que saiu da ca-
deia com a imagem de 
reabilitado, como um 
simples criador de por-
cos. Mas, na realidade, 
tudo isso era uma fa-
chada para continuar 
comandando uma das 
facções do Rio”, disse 
o secretário de Segu-
rança Pública, Victor 
Santos.

Celsinho da Vila Vintém se 
torna réu por tráfico de drogas
Ele é considerado uma das principais lideranças 
do crime organizado do Rio e fundador da 
facção Amigo dos Amigos (ADA)

deNúNciA do mprj AceitA

•izabelle rodrigues

izabellejornalista@outlook.com

RepRodução

Vítima foi identificada como 
Eduardo de Assis barreto

RepRodução

homem é preso por estupro virtual contra menor de idade

Justiça também decretou prisão preventiva

Homem morto em bangu teria 
sido confundido com miliciano

O motorista de apli-
cativo morto a tiros, 
na Avenida Raul Barros 
Vieira, em Bangu, na 
Zona Oeste, foi identifi-
cado como Eduardo de 
Assis Barreto. Segundo 
a Polícia Civil, uma das 
linhas de investigações 
é que o carro usado 
pela vítima era parecido 
com o de um miliciano, 
o que pode ter confun-
dido os assassinos.

O veículo que Eduardo 
dirigia foi alvejado por 
ao menos dez disparos. 
Em um vídeo de uma 
câmera de segurança, 
é possível ver dois cri-
minosos em uma moto 

atirando contra a víti-
ma, que perdeu o con-
trole e bateu o carro 
em uma árvore.

O Corpo de Bom-
beiros e agentes do 
14ºBPM (Bangu) foram 
acionados por volta das 
13h30, mas já encon-
traram o homem sem 
vida. Segundo Tatiana 
Gomes, cunhada da ví-
tima, ele e a esposa te-
riam se casado no últi-
mo dia 17.

A Delegacia de Homi-
cídios da Capital segue 
investigando o caso. 
Ainda não há informa-
ções sobre o local do 
velório e do enterro.

Mulher morre em incêndio em prédio residencial de Nova iguaçu

Um homem foi pre-
so na sexta-feira (6), 
pelo crime de estu-
pro virtual contra 
uma menor de ida-
de que mora em São 
Gonçalo, Região Me-
tropolitana do Rio, 

informou a Polícia 
Civil.

O criminoso foi pre-
so em Santo Antônio 
do Icá, no Amazonas, 
onde mora. Ele foi 
capturado por agen-
tes da da Polícia Civil 

do Amazonas em par-
ceria com policiais 
da 78ª DP (Fonseca) 
da PCERJ, que auxi-
liaram nas investiga-
ções.

Ainda conforme as 
investigações, ele 
simulava um relacio-
namento online com 
a vítima para induzi-
-la a automutilações 
e terror psicológico. 
O homem obrigava a 
jovem a registrar as 
violências em fotos 
e vídeos para que ele 
constatasse os atos.

Segundo o delega-
do do caso, o crimi-
noso vestia a ima-
gem de personagens 
animados japoneses 
para atrair as víti-
mas em jogos online, 
com o objetivo final 
de pedir fotos porno-
gráficas e de violên-
cia.

Essa conduta, ex-
plicou a polícia, se 
enquadra em crime 
de “estupro virtual”. 
O delito é caracte-
rizado pela coação 
para estimular atos 
libidinosos mediante 
a manipulação e vio-
lência psicológica.

“A gente deixa um 
recado para os fami-
liares, para os pais 

e as mães: tomem 
cuidado com os apa-
relhos celulares nas 
mãos das crianças e 
nas mãos dos adoles-
centes. Porque esses 
criminosos se valem 
desses aplicativos 
e desses jogos que 
possuem nos celula-
res para conseguir 
contatos com essas 
crianças e atrair a 
atenção dessas crian-
ças e acabam solici-
tando imagens, co-
metendo diversos 
tipos de crimes. Por 
exemplo, nessa in-
vestigação, inclusive, 
a vítima se mutilou 
a pedido do autor. 
Então fica esse reca-
do para os parentes 
para ficarem sempre 
monitorando essas 
crianças com uso de 
aparelhos eletrôni-
cos”, alerta o dele-
gado titular da 78ª 
DP (Fonseca), Gabriel 
Poiava.

O material encon-
trado no celular do 
homem corrobora a 
versão apresentada 
pela vítima, que está 
sendo  assistida por 
uma rede de prote-
ção e recebe acom-
panhamento especia-
lizado.

Criminoso é de santo Antônio do içá, no Amazonas

RepRodução

Uma mulher morreu 
em um incêndio que 
atingiu um apartamento 
em Nova Iguaçu, na sex-
ta-feira (6). Dez pesso-
as foram atendidas por 
inalar fumaça.

A mulher morta era 
uma pessoa com defici-
ência, no leito, que es-
tava sozinha e não con-
seguia sair, segundo o 
Corpo de Bombeiros.

Bombeiros do quartel 

de Nova Iguaçu foram 
acionados às 11h50 para 
combater as chamas na 
Rua Damas Batista, no 
bairro Jardim Tropical. 
O fogo foi contido.

A fumaça se espalhou 

rapidamente pelos ou-
tros andares, e os mora-
dores tiveram que eva-
cuar o prédio às pressas.

Algumas pessoas rece-
beram atendimento por 
inalar fumaça.
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Novos influenciadores digitais do Rio 
são certificados pela Prefeitura

dólar atinge menor valor em 8 meses 
com conversa de trump e Jinping

A Prefeitura do Rio de Ja-
neiro certificou, na tarde da 
última quinta-feira (05), os oito 
novos influenciadores digitais 
autorizados pelo Poder Exe-
cutivo municipal a representa-
rem a capital fluminense.

Na cerimônia, realizada no 
Palácio da Cidade, em Bota-
fogo, na Zona Sul carioca, os 
escolhidos receberam o selo 
”Rio Digital Influencer 2025”.

Durante a cerimônia, Edu-
ardo Paes também recebeu o 
selo, devido à sua influência 
digital nas redes sociais. O 
perfil do prefeito no Insta-
gram, por exemplo, conta 
com mais de 872 mil segui-
dores atualmente.

”Esse time de pessoas que 
está aqui cumpre um papel 
fundamental com uma ativi-
dade econômica muito im-
portante na cidade que é o 
turismo. Vendem o Rio, espa-
lham pelo mundo imagens da 
cidade. Eu me sinto orgulhoso 
ao ver um inglês apaixonado 

pela experiência da civilização 
carioca. Isso não só ajuda a ati-
vidade econômica do turismo 
a divulgar a cidade, como tam-
bém faz as pessoas que estão 
nesse lugar entenderem que 
essa é uma cidade muito es-
pecial. Em nome dos cariocas 
agradeço a vocês por amarem 
essa cidade e demonstrarem 
esse amor”, afirmou Paes.

O ”Rio Digital Influencer” 
está na terceira edição e é con-
cedido pela Prefeitura do Rio, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Turismo (SMTUR), aos 
influenciadores cujo trabalho 
divulgue e fomente o turismo 
na cidade. Cada um dos esco-
lhidos conta com público fiel 
e engajado de, no mínimo, 
100 mil seguidores, somadas 
as principais redes sociais – 
Instagram, Facebook, TikTok 
e LinkedIn – em que possuem 
conta.

Vale ressaltar que, pela 
primeira vez, o edital para 
a escolha aceitou a candida-

tura de estrangeiros, tendo 
sido dois escolhidos: o in-
glês Nick Whincup e o casal 
argentino Carlos Velazco e 
Nati Cúneo. Para concorrer, 
era necessário ter mais de 
18 anos e morar no Brasil.

”Eu não imaginava que ga-
nharia esse selo e faria parte 
desse grupo que fala sobre a 
melhor cidade do mundo. Es-
tou muito feliz. O Rio é uma 
cidade incrível, tem muitas 
coisas, cultura, comida, praia, 
natureza. Aqui tem uma vibe 
que é bem difícil de explicar. 
Eu já viajei para mais de 40 
países do mundo, 200 cida-
des, mas, para mim, aqui é 
a melhor. Sou inglês, minha 
família, amigos, estão longe 
daqui, mas o Rio é tão incrí-
vel que eu não consigo me 
imaginar morando em outro 
lugar. Eu não tenho palavras, 
nem em inglês e nem em por-
tuguês, para explicar o sen-
timento que eu tenho hoje”, 
disse Nick.

Em um dia de alívio no mer-
cado global, o dólar fechou abai-
xo de R$ 5,60 e atingiu o menor 
valor em oito meses após os 
presidentes dos Estados Unidos, 
Donald Trump, e da China, Xi Jin-
ping, conversarem por telefone. 
A bolsa de valores caiu, pressio-
nada por ações de bancos e pelo 
mercado internacional.

O dólar comercial encerrou a 
última quinta-feira (05) vendido 
a R$ 5,586, com recuo de R$ 
0,059 (-1,05%). A cotação ope-
rou em queda durante toda a 

sessão. Na mínima do dia, por 
volta das 14h15, encostou em 
R$ 5,57.

A moeda norte-americana 
está no menor nível desde 8 de 
outubro, quando estava em R$ 
5,53. A divisa cai 2,36% em ju-
nho e acumula queda de 9,64% 
em 2025.

O alívio no mercado de câm-
bio não se repetiu na bolsa de 
valores. O índice Ibovespa, da 
B3, fechou aos 136.226 pontos, 
com recuo de 0,57%. Em baixa 
pela segunda vez seguida, o 

indicador está no menor nível 
desde 8 de maio.

Ações de bancos despenca-
ram durante a tarde, com o au-
mento da expectativa de que o 
Banco Central (BC) eleve a Taxa 
Selic (juros básicos da econo-
mia) em 0,25 ponto percentual 
neste mês. As apostas de uma 
última alta antes de uma pausa 
subiram após a divulgação de 
que o Produto Interno Bruto 
(PIB, soma das riquezas produ-
zidas) cresceu mais que o pre-
visto no primeiro trimestre.

sAúde

Casos de síndrome respiratória em 
idosos e crianças continuam em alta
A mortalidade por SRAg nas últimas oito se-
manas foi semelhante entre crianças e idosos

O Boletim InfoGri-
pe, divulgado pela 
Fundação Oswal-

do Cruz (Fiocruz) na úl-
tima quinta-feira (05), 
alerta que os casos de sín-
drome respiratória aguda 
grave (SRAG) por Influen-
za A e pelo vírus sincicial 
respiratório (VSR) conti-
nuam em alta no país. A 
mortalidade por SRAG 
nas últimas oito sema-
nas foi semelhante entre 
crianças e idosos. Na po-
pulação idosa, destacam-
-se os óbitos associados à 
Influenza A. Nas crianças, 
predominam a incidên-
cia e a mortalidade pe-
los rinovírus e Influenza 
A. A análise é referente à 

informação está no boletim infoGripe, divulgado pela Fiocruz
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semana epidemiológica 
entre os dias 25 e 31 de 
maio.

Pesquisadora do Info-
Gripe, Tatiana Portella 
avalia que, apesar da 
elevação de ocorrências 
de SRAG em crianças na 
maior parte do país, já é 
possível verificar sinais 
ou manutenção de inter-
rupção desse aumento 
em alguns estados das 
regiões Centro-Sul e Nor-
te, além do Ceará, mas os 
índices da doença ainda 
seguem elevados nessas 
regiões. “Reforço a im-
portância da vacinação 
contra o vírus da influen-
za A, especialmente nas 
populações mais vulnerá-
veis, como idosos, crian-
ças, pessoas com comor-
bidades e gestantes.”

Ela ainda aponta que 

os casos de SRAG em 
crianças de até 4 anos 
têm sido impulsionados 
principalmente pelo VSR. 
“O rinovírus e a influenza 
A também têm contribu-
ído para o aumento dos 
casos de SRAG nessa fai-
xa etária e em adolescen-
tes até 14 anos.” A espe-
cialista destaca ainda que 
“os dados laboratoriais 
por faixa etária indicam 
que a influenza A é res-
ponsável pelo aumento 
das hospitalizações por 
SRAG entre idosos a par-
tir dos 65 anos, adultos 
e jovens a partir dos 15 
anos”.

ESTADOS E CAPITAIS
O boletim aponta que 

25 das 27 unidades da fe-
deração apresentam inci-
dência de SRAG em nível 

AssessoriA de impreNsA 
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Bienal do Livro convidará doadores 
do hemorio para evento literário

A Bienal do Livro Rio 
2025 e o Instituto Estadual 
de Hematologia Arthur de 
Siqueira Cavalcanti (Hemo-
rio) anunciaram a quarta 
edição do projeto “Ler tá 
no sangue”. Entre os dias 
5 e 8 de junho, os primei-
ros 1 mil voluntários que se 
cadastrarem no Hemorio 
receberão um convite ex-
clusivo para a “Pré-estreia: 
Bienal Para Você’, uma ini-
ciativa desenvolvida em 
parceria com o TikTok que 
vai reunir booktokers [cria-
dores de conteúdos sobre 
livros nas redes sociais] e 
personalidades para uma 
programação especial so-
mente para convidados, 
na noite de 12 de junho. A 
feira acontece entre os dias 
13 e 22 de junho, no Rio-
centro, zona oeste do Rio.

As doações podem ser 
feitas no Hemorio, que 
fica na Rua Frei Caneca, 8 
– Centro, das 7h às 18h, in-
clusive nos fins de semana 
e feriados. Para doar san-
gue, é necessário ter entre 
16 e 69 anos, pesar no mí-
nimo 50 kg e estar em boas 
condições de saúde.

Na edição anterior da 
campanha, foram coleta-
das 730 bolsas de sangue 
e 872 novos doadores fo-
ram cadastrados. O diretor Parceria “ler tá no sangue” chega à quarta edição neste ano
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de alerta, risco ou alto 
risco, com sinal de cres-
cimento na tendência de 
longo prazo: Acre, Ala-
goas, Amapá, Amazonas, 
Bahia, Ceará, Distrito 
Federal, Espírito Santo, 
Goiás, Maranhão, Mato 
Grosso, Minas Gerais, Pa-
raná, Paraíba, Pará, Per-

nambuco, Rio Grande do 
Norte, Rio Grande do Sul, 
Rio de Janeiro, Rondônia, 
Roraima, Santa Catarina, 
Sergipe, São Paulo e To-
cantins.

O Infogripe informa 
ainda que 15 das 27 ca-
pitais apresentam nível 
de atividade de SRAG em 

alerta, risco ou alto risco 
com sinal de crescimento 
de longo prazo: Aracaju, 
Belo Horizonte, Boa Vis-
ta, Cuiabá, Curitiba, Flo-
rianópolis, Goiânia, João 
Pessoa, Maceió, Porto 
Alegre, Rio Branco, Rio 
de Janeiro, Salvador, São 
Luís e São Paulo.

do Hemorio, Luiz Amorim, 
detalha que cada bolsa de 
sangue arrecadada signifi-
cam até quatro vidas salvas.

“Esse número destaca a 
importância de campanhas 
como esta, que impactam 
de forma positiva muitas 
pessoas. Com a ajuda de 
nossos parceiros, consegui-
mos aumentar bastante o 
número de doações. Doar 
sangue é doar vida”, escla-
rece .

Diretora da GL events 
Exhibitions, organizadora 
da Bienal junto com o Sin-
dicato Nacional dos Edito-
res de Livros (Snel), Tatiana 
Zaccaro conta que a feira 
sempre buscou ser mais do 
que um evento literário.

“Essa parceria com o He-
morio reforça nosso com-
promisso com a construção 
de um futuro mais solidário 
e consciente. Em um ano 

tão especial, em que o Rio 
é a Capital Mundial do Li-
vro, unir cultura e cidada-
nia é uma forma poderosa 
de inspirar e transformar”, 
afirma.

Com o mote “Todos na 
mesma página”, a Bienal 
do Livro Rio 2025 promete 
uma edição histórica e iné-
dita, conectada com uma 
programação diversa e plu-
ral, além de experiências 
imersivas do novo conceito 
Book Park, que terá atra-
ções como a Praça Além da 
Página Shell - novo espaço 
onde o leitor será o prota-
gonista -, a roda-gigante 
Leitura nas Alturas Light, e 
o Escape Room Bienal Está-
cio, com desafios, mistérios 
e enigmas, além do Labirin-
to Paper Excellence e a Bi-
blioteca Fantástica, área de 
500 m2 dedicada ao públi-
co infantil.

lei garante apoio psicológico e 
jurídico a professores agredidos

 Lei nº 8924/2025, pro-
mulgada pela Câmara Mu-
nicipal do Rio de Janeiro, 
estabelece o direito ao 
apoio psicológico e jurídi-
co gratuito para professo-
res e demais profissionais 
da rede pública de ensino 
que sofrerem violência nas 
escolas.

A iniciativa, de autoria 
do vereador Wellington 
Dias (PDT), cria o Programa 
Municipal de Apoio Psico-
lógico e Jurídico, com foco 
na proteção e no bem-estar 
dos educadores vítimas de 
agressões físicas ou psico-
lógicas no ambiente esco-
lar.

COMO FUNCIONARÁ O 
ATENDIMENTO?

A legislação determina 
que o Poder Executivo po-
derá montar equipes espe-
cializadas, formadas por psi-
cólogos e advogados, além 
de permitir convênios com 
instituições qualificadas. O 
atendimento será contínuo 
e gratuito, buscando mini-
mizar os impactos emocio-
nais e legais causados pelos 
episódios de violência.

Além disso, caberá ao 
Executivo indicar qual ór-
gão será responsável pela 
implementação e fiscaliza-
ção do programa, que será 
regulamentado por decreto. 
A expectativa é de que a me-
dida ofereça mais segurança 
e dignidade no exercício da 
profissão para os trabalhado-
res da educação municipal.

Nova lei municipal oferece suporte jurídico e psicológico a 
educadores da rede pública vítimas de violência nas escolas

dIvuLgAção
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Volta Redonda participa da liquida VR 2025
Foi aberta na tarde da 

última quinta-feira (05), 
na Ilha São João, em Volta 
Redonda, a 11ª edição da 
Liquida VR – maior feira de 
liquidação do Sul Flumi-
nense. Com apoio da Pre-
feitura de Volta Redonda, 
o evento vai até o amanhã 
(08) e é promovido pela 
Associação Comercial, In-
dustrial e Agropastoril de 
Volta Redonda (Aciap-VR), 
reunindo em um só local 
negócios, entretenimento, 
cultura, gastronomia e ser-
viços públicos.

A cerimônia de abertura 
contou com a presença do 
vice-prefeito, Sebastião Fa-
ria, e dos secretários muni-
cipais de Desenvolvimento 
Econômico de Turismo, 
Sérgio Sodré, de Cultura, 
Anderson de Souza, e do 

Meio Ambiente, Jorginho 
Fuede, além de outras au-
toridades e representantes 
de empresas e instituições.

“Volta Redonda fica or-
gulhosa em mais uma vez 
receber a maior feira de 
liquidação do Sul Flumi-
nense, fortalecendo nossa 
economia e reafirmando 
nosso município como o 
principal centro comercial 
da região. Muito sucesso 
aos organizadores e em-
presários, e obrigado por 
acreditarem em Volta Re-
donda”, destacou Faria.

O secretário Sérgio So-
dré também falou sobre 
a importância do evento 
para a cidade. “A Liquida 
VR é uma tradição na cida-
de e para a região, fomen-
tando a economia local, 
movimentando o comér-

cio, tudo em um só lugar, 
onde o empresário tem a 
oportunidade de apresen-
tar seu produto para públi-
cos diferentes, e a popu-
lação consegue aproveitar 
descontos e acessar diver-
sos serviços”, afirmou So-
dré.

Para o secretário de 
Cultura, a Liquida VR mo-
vimenta também a econo-
mia criativa. “Temos aqui 
a oportunidade de os arte-
sãos exporem e venderem 
os seus trabalhos, além das 
empresas ligadas à área da 
economia criativa, como 
as de sonorização, contra-
tação dos artistas locais, 
para realizarem os shows. 
Então, além da economia 
tradicional, a economia 
criativa se faz representa-
da no evento.”
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barra Mansa celebra o dia Mundial do Meio 
Ambiente com anúncio de ecobarreiras

O Corredor Cultural, no 
Centro de Barra Mansa, se 
transformou em um es-
paço de conscientização, 
cuidado e inovação, na 
última quinta-feira (05). A 
Prefeitura, através da Se-
cretaria de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sus-
tentável, promoveu uma 
série de atividades em ce-
lebração ao Dia Mundial do 
Meio Ambiente – data ins-
tituída pela ONU em 1972 
com o propósito de mobili-
zar governos, empresas e a 
sociedade para a preserva-
ção ambiental.

Com tendas espalha-
das ao longo do Corredor 
Cultural, a população teve 
acesso a serviços e ações 

educativas. Entre elas, a 
doação de mudas nativas, 
adoção de  pets, exposi-
ção de projetos das esco-
las vocacionadas socioam-
bientais, apresentação dos 
trabalhos da oficina do 
Cemae (Centro Municipal 
de Atendimento Educacio-
nal Especializado), além da 
participação de empresas 
parceiras. A iniciativa en-
volveu também Secretaria 
de Saúde, que esteve pre-
sente com vacinação con-
tra a influenza, aferição de 
pressão arterial e orien-
tações sobre o combate à 
dengue. Já a Secretaria de 
Assistência Social ofereceu 
serviços ligados ao CadÚ-
nico, ampliando o alcance 

A Prefeitura de Ita-
tiaia, por meio da 
Superintendência 

Municipal de Cultura, está 
com matrículas abertas 
para diversos cursos ofe-
recidos pela Casa da Cul-
tura. As inscrições podem 
ser feitas presencialmente, 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h, na unidade 
cultural, localizada na Rua 
Antônio Gomes de Mace-
do, nº 331, no Centro de 
Itatiaia.

Os cursos abrangem 
áreas de música e artesa-
nato, incluindo aulas de 
violão/guitarra, teclado, 
canto e teoria musical, co-
ral, fanfarra, corte e cos-

tura e patchwork. A grade 
de horários é distribuída 
ao longo da semana e tam-
bém conta com aulas na 
APAE, no Centro de Aten-
ção Psicossocial (CAPS) e 
no Centro de Convivência 
do Idoso (CCI).

De acordo com o cro-
nograma da unidade, as 
aulas de violão e guitarra 
acontecem às quartas-
-feiras, das 11h às 12h, na 
APAE, no Jardim Itatiaia, 
para os alunos da institui-
ção e das 14h às 19h, na 
Casa da Cultura, que tam-
bém conta com as aulas 
nas sextas-feiras, das 10h 
às 12h. O curso de teclado 
é ministrado às segundas-
-feiras, das 8h às 11h, e às 
terças, das 16h às 20h.

Para quem se interes-

sa por corte e costura, 
as aulas são realizadas às 
segundas e terças-feiras, 
das 8h às 17h. Já o pa-
tchwork é oferecido nas 
quartas-feiras, das 8h às 
17h, quintas-feiras, das 8h 
às 12h e das 13h às 17h, 
e sextas-feiras, das 8h às 
17h, todas as aulas no 
mesmo local.

Para quem quer apren-
der canto e teoria musical, 
as aulas são oferecidas às 
terças e quintas, em três 
horários: 10h às 11h, 11h 
às 12h e 13h30 às 14h30. 
Já as aulas do coral muni-
cipal acontece às quartas-
-feiras, das 19h às 20h, no 
Teatro Municipal Oswaldo 
Motta, no Centro.

A fanfarra possui aulas 
nas terças-feiras das 9h 

interessados podem se inscrever de segunda a sexta-feira, das 08h às 17h, na Unidade Cultural

Prefeitura de itatiaia abre matrículas para 
cursos gratuitos na Casa da Cultura
os cursos abrangem áreas de música e artesanato, in-
cluindo aulas de violão/guitarra, teclado, canto e teo-
ria musical, coral, fanfarra, corte e costura e patchwork
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Alunos participam do ‘Cine Verde’ em 
celebração ao Mês do Meio Ambiente

Uma iniciativa da Pre-
feitura de Quatis, o ‘Cine 
Verde’ chegou na Escola 
Municipal Henry Nestlé, 
na última quarta-feira (04), 
para marcar mais um dia 
de atividades do Mês do 
Meio Ambiente nas escolas 
de Quatis. O projeto simula 
uma espécie de cinema com 
temática ambiental. Por 
meio de curta-metragens, 
os estudantes puderam as-
sistir a uma série de conteú-
dos sobre meio ambiente e 
ecologia.

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Sustentabilidade 
e Ambiente (SMSA), a pro-
posta visa despertar a curio-
sidade das crianças, através 
do mundo do cinema aliado 
com a educação ambien-
tal. O filme abordou diver-
sos tópicos relacionados 
à temas ambientais, como 
poluição, desmatamento, 
mudanças climáticas e des-
perdício de recursos. Além 

disso, a atividade cinema-
tográfica permitiu entregar 
uma visão aos alunos sobre 
o bioma da Mata Atlântica e 
uma reflexão sobre a impor-
tância da preservação das 
florestas.

“Esperamos que esta ati-
vidade tenha tocado cada 
um deles, e que saiam dali 
com o coração ‘mais verde’ 
e cheio de vontade de cuidar 
do nosso planeta”, comenta 
a equipe da secretaria, que 

promoveu a atividade. Até o 
final do mês, o governo mu-
nicipal vai realizar diversas 
ações nas escolas em alusão 
ao Dia Mundial do Meio Am-
biente, que foi celebrado na 
última quinta-feira (05). O 
objetivo, além de comemo-
rar a data, é contribuir com a 
educação e conscientização 
ambiental entre crianças e 
adolescentes, para a cons-
trução de um futuro melhor 
e mais sustentável.

Passaporte Cultural leva idosos do grupo 
de convivência de Barra do Piraí ao Forte 
de Copacabana, no Rio de Janeiro

Na última semana, por 
meio de uma parceria entre 
a Secretaria Estadual de Cul-
tura e Economia Criativa e a 
Secretaria Municipal de As-
sistência Social, o programa 
Passaporte Cultural propor-
cionou aos idosos do grupo 
de convivência de Barra do 
Piraí uma visita ao Forte de 
Copacabana, na cidade do 
Rio de Janeiro.

O Passaporte Cultural é 
uma iniciativa do Governo 
do Estado, da qual Barra 
do Piraí é uma das cidades 
contempladas, que busca 
promover a inclusão cultu-
ral, ampliando o acesso da 

população de baixa renda 
e de grupos de convivência 
às manifestações artísticas. 
O passeio ao Forte de Co-
pacabana uniu história, pai-
sagem e cultura de forma 
única.

A secretária municipal 
de Assistência Social, Ma-
ria Tinoco, destacou que 
“o programa reforça o com-
promisso da prefeitura e do 
governo do estado em pro-
mover qualidade de vida e 
integração social por meio 
de experiências culturais”, 
afirmou.

Anteriormente, o progra-
ma já havia levado idosos 

dos grupos de convivência 
de Barra do Piraí ao carnaval 
de Rio Preto, em Minas Ge-
rais, e ao Teatro Riachuelo, 
também no Rio de Janeiro. 
Além disso, há duas sema-
nas, a ação proporcionou um 
passeio ao estádio do Mara-
canã para as crianças aten-
didas pelo Centro de Refe-
rência de Assistência Social 
(CRAS) do bairro Areal.

Marina disse que a ideia 
é expandir cada vez mais a 
atuação do Passaporte Cul-
tural, visto que “a resposta 
que estamos recebendo da 
população é muito positi-
va”.

Ações educativas e sociais também fizeram parte 
das atividades, realizadas no Corredor Cultural

RepRodução 

às 10h no Centro de Con-
vivência do Idoso, na Vila 
Paraíso, destinadas ao pú-
blico idoso, e das 10h às 
11h e das 13h às 17h na 
Casa da Cultura. Na quar-
ta-feira, das 9h às 12h, as 
aulas são realizadas no 
Centro de Atenção Psicos-

social (CAPS), no Jardim 
Itatiaia, para os usuários 
do serviço.

Para realizar a matrícu-
la, os interessados devem 
apresentar cópia do RG ou 
Certidão de Nascimento, 
CPF, comprovante de re-
sidência, de matrícula, no 

caso de alunos em idade 
escolar, e uma foto 3×4. 
Menores de 18 anos preci-
sam estar acompanhados 
dos pais ou responsáveis 
munidos de documenta-
ção. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo tele-
fone (24) 3352-2077.

social do evento.
Para o prefeito Luiz Fur-

lani, a data foi marcada não 
apenas pelas ações, mas 
também por um importan-
te anúncio, a instalação de 
ecobarreiras nos rios da ci-
dade, fruto de uma parceria 
com a empresa barra-man-
sense Biosolvit, referência 
em tecnologia sustentável.

“Estamos firmando uma 
parceria que vai deixar 
um legado ambiental para 
Barra Mansa. A Biosolvit 
desenvolveu um material 
único no mundo, capaz de 
absorver óleo diesel, feito 
com resíduos recicláveis 
e agrícolas. Isso mostra o 
potencial da nossa cidade, 
que abriga empresas com-
prometidas com a susten-
tabilidade e a inovação”, 
afirmou Furlani.

O chefe do Executivo 
ainda destacou que os lo-
cais que receberão as eco-
barreiras estão sendo ma-
peados pela Secretaria de 
Meio Ambiente e a equipe 
técnica da Biosolvit. Wag-
ner Martins, diretor de 
operações da empresa, de-
monstrou entusiasmo com 
a colaboração.

O filme abordou diversos tópicos relacionados 
à temas ambientais

RepRodução 
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Ingredientes

Modo de preparo

PEIXE COM AÇAÍ

200 g de filé de pes-
cada / sal a gosto 
/ pimenta a gosto / 
1 xícara de farinha 
de trigo / 1 xícara 
de ovos batidos / 
1 xícara de farinha 
de rosca / óleo 
quente para fritar / 
500 g de polpa de 
açaí

Corte os filés de 
peixe em gurjões e 
tempere-os com sal 
e pimenta a gosto
Disponha a farinha 
de trigo, os ovos e 
a farinha de rosca 
em recipientes se-
parados
Em seguida, passe 
cada pedaço de 
peixe na farinha de 
trigo, nos ovos e na 
farinha de rosca, 
nesta ordem
Aqueça bem uma 
frigideira ou panela 
com óleo e frite os 
pedaços até que 
estejam dourados
À parte, bata a pol-
pa de açaí no liqui-
dificador até que 
forme um creme
Transfira a polpa 
batida para o reci-
piente em que será 
servida ou despeje 
sobre o peixe frito

FILÉ DE MERLUZA COM 
BATATA AO FORNO

8 filés de merluza
4 batatas cruas (em 
rodelas, sem casca)
1 pimentão (corta-
do em rodelas)
2 tomates (corta-
dos em rodelas - as 
sementes ficam à 
preferência)
1 cebola (cortada 
em rodelas)
Molho de tomate 
de boa qualidade
Orégano
Azeite para untar

Ingredientes

Modo de preparo

Tempere os filés à 
seu gosto e reserve 
por 10 minutos
Unta um refratário 
com azeite e faça 
uma camada de 
batata, em seguida 
arrume os filés sobre 
a batata
Acrescente a ce-
bola, o tomate, o 
pimentão, orégano 
a gosto, regue com 
o molho de tomate 
(1/2 lata)
Cubra com o res-
tante das batatas
Cubra com papel 
alumínio e leve ao 
forno alto até que 
as batatas fiquem 
macias

Ingredientes

Modo de preparo

CANjICA

1 1/2 xícara (chá) de 
milho para canjica/ 
7 xícaras (chá) de 
água/ 1 lata de leite 
condensado/ 1 lata 
de leite (use a lata 
de leite condensado 
vazia para medir)/ 
1 vidro de leite de 
coco (200ml)/ 1 xíca-
ra (chá) de açúcar/ 1 
canela em pau/ 2 cra-
vos da índia/ 100g de 
coco ralado/ 1 xícara 
(chá) de amendoim 
sem pele torrado e 
triturado

Deixe o milho de mo-
lho em água de um 
dia para o outro.
Escorra e coloque na 
panela de pressão.
Adicione as 7 xícaras 
(chá) de água, tampe 
e cozinhe por 40 mi-
nutos depois que pe-
gar pressão.
Retire a pressão da 
panela e escorra a 
canjica.
Leve ao fogo em uma 
panela junto com o 
leite condensado, o 
leite, o leite de coco, 
o açúcar, a canela, o 
cravo e o coco por 10 
minutos, ou até ficar 
cremoso.
Coloque em taças, 
polvilhe com o amen-
doim e sirva.

Ingredientes

Modo de preparo

CARAPEBA 
gRELhADA

1 carapeba limpa e 
sem vísceras/ Suco 
de 1 limão/ Sal a gos-
to/ 3colheres (sopa) 
de azeite/ 1 folha de 
alface para decorar

Tempere a carapeba 
com o suco de limão 
e o sal.
Grelhe-a em uma 
grelha, untada com 
o azeite por 20 minu-
tos.
Na metade do tem-
po, vire o peixe, para 
grelhar por igual.
Arrume a folha de al-
face em uma traves-
sa e coloque o peixe 
sobre ela.

Sandy fala pela primeira vez sobre relacionamento com Pedro Andrade
A cantora Sandy falou bre-

vemente sobre seu relaciona-
mento com o médico Pedro 
Andrade durante o 32º Prê-
mio da Música Brasileira, no 
Rio

A cantora Sandy marcou 
presença no 32º Prêmio BTG 
Pactual da Música Brasileira, 

que aconteceu no Theatro 
Municipal, no Rio de Janei-
ro, na noite desta quarta-
-feira, 4. Durante a ocasião, 
ela falou brevemente sobre 
seu relacionamento com o 
médico Pedro Andrade. 

Em entrevista ao portal 
Gshow, a cantora comentou: 
“Tô feliz, tá tudo certo. Sem-

pre fui discreta, não é surpre-
sa pra ninguém”,pontuou. 
“Eu já estava vivendo uma 
vida normal. Agora, estou 
sendo fotografada. Só isso”, 
complementou.

O RELACIONAMENTO DE 
SANDy E PEDRO ANDRADE
Vale lembrar que Sandy 

e Pedro Andrade fizeram a 
primeira aparição juntos em 
um evento no final de maio. 
Eles foram fotografados pe-
los paparazzi ao irem em 
uma sessão da peça O Céu 
da Língua, de Gregório Duvi-
vier, em São Paulo. 

Os rumores sobre o novo 
relacionamento de Sandy 

começaram em meados de 
2024. Fotos deles juntos 
em viagens e até no carna-
val circularam pela internet 
nos últimos meses, mas eles 
optaram por manter a discri-
ção com o relacionamento e 
ainda não compartilharam 
fotos juntos nas redes so-
ciais.
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Morre Edson Café, ex-integrante do Raça Negra, aos 75 anos
divulgação/instagram

Virginia viaja em jatinho dado ao ex-marido e mostra adesivo da família intacto
A influencer Virginia 

Fonseca posa em frente à 
aeronave avaliada em R$ 
28 milhões, que presen-
teou Zé Felipe, mas que 
segue no nome dela

Na última quinta-feira 
(05), a influencer Vir-
ginia Fonseca, de 26 
anos, embarcou no jati-
nho particular, que pre-
senteou o ex-marido, o 
cantor Zé Felipe, de 27, 
rumo a São Paulo acom-
panhada das filhas: Ma-
ria Alice, de quatro anos 
e Maria Flor, de dois. 
Prestes a gravar o pro-
grama Sabadou no SBT, 
um detalhe na aerona-
ve chamou a atenção: o 
adesivo que representa 
a família segue intacto 
na lataria do jatinho.

O músico Edson Apa-
recido da Silva, conhe-
cido como Edson Café, 
morreu, aos 75 anos, 
na última quinta-feira 
(05), após ser encontra-
do desacordado na zona 
leste de São Paulo. As 
informações da Secreta-
ria da Segurança Pública 
(SSP) constam que ele 
foi achado desacordado 
na calçada, no domingo, 
1, e levado ao hospital, 
mas não resistiu. A cau-
sa da morte ainda não 
foi revelada.

Ex-violonista e ex-
-percussionista do gru-
po Raça Negra vivia nas 
ruas por causa do vício 
em drogas. Isso porque, 
há cerca de 10 anos, ele 
foi vítima de um AVC e 
acabou perdendo o mo-
vimento dos braços. 

QUEM ERA EDSON 
CAFÉ?

Café foi vítima de um 
derrame, o que fez ele 
perder o movimento de 
seus braços. Após isso, 
ele saiu do Raça Negra e 

o músico Edson aparecido da silva, 
ex-integrante do grupo raça negra, 
morreu em um hospital de são Paulo 
após ser encontrado desacordado

Isso porque a aerona-
ve, avaliada em R$ 28 
milhões, foi alvo de ru-
mores de que o adesivo 
de Zé Felipe havia sido 
retirado após o fim do 
casamento dele e de 
Virginia. Com a foto, ao 
que parece a influencer 

quis mostrar que a ilus-
tração ainda permanece 
no local.

LOOK CARíSSIMO
Vale também ressaltar 

o look escolhido por Vir-
ginia para a viagem. Isso 
porque ela, que priori-

zou peças mais quentes, 
optou por um vestido de 
renda branca, calça jeans 
e uma jaqueta de camur-
ça da Miu Miu, avaliada 
em R$ 46 mil. De aces-
sório, ela escolheu uma 
bolsa de cerca de R$ 25 
mil da mesma marca.

divulgação/instagram

Noiva, Marina Ruy Barbosa revela se possui planos de ter filhos: ‘Saberei’

Marina Ruy Barbosa abriu 
o jogo ao falar sobre sua 
vida pessoal e o desejo de se 
tornar mãe; atriz é noiva do 
empresário Abdul Fares

A atriz Marina Ruy Bar-
bosa abriu o coração ao 
falar sobre sua vida pesso-
al e os planos de se tornar 
mãe no futuro. Noiva do 
empresárioAbdul Fares, a 

artista também comentou 
a respeito da pressão vin-
da da sociedade quando o 
assunto é maternidade.

Em entrevista à revista 
‘Glamour’, Marina contou 
que deseja, sim, ter filhos, 
mas que ainda não se sen-
te totalmente preparada 
para isso. “Acho que todas 
nós sentimos essa pressão 
de alguma forma, indepen-

VIRGINIA FONSECA 
MOSTRA O FILHO 

FAZENDO TRATAMENTO 
COM LASER

Mais cedo, Virginia 
Fonseca mostrou o ca-
çula, José Leonardo, de 
oito meses, passando 
por um procedimento a 
laser. Em story compar-
tilhado no perfil dela no 
Instagram, o bebê, fruto 
do casamento dela com 
Zé Felipe, apareceu dei-
tado usando um óculo 
de proteção.

O pequeno passou 
por um procedimento 
de laser na região da 
boca.“Até fazendo laser 
ele é gato”, escreveu 
Virginia na publicação. 
No entanto, ela não ex-
plicou o motivo do pro-
cedimento.

dentemente de quem a 
gente é”, declarou ela.

“Por mais que espere-
mos que a sociedade es-
teja aberta às diferentes 
formas de viver, ainda so-
fremos pelas expectativas 
alheias. Diretamente, não 
sinto tanto essa pressão. 
Eu quero muito ser mãe, é 
um sonho, mas só saberei 
o momento quando me 
sentir segura para equili-
brar os meus pratinhos”, 
continuou a atriz.

Em seguida, Marina Ruy 
Barbosa explicou como 
encara o assédio em sua 
vida privada, uma vez que 
é uma pessoa pública. A 
artista, inclusive, está nos 
holofotes desde muito 
jovem. Sua primeira apa-
rição em novelas da TV 

Globo foi em 2003, na no-
vela ‘Sabor da Paixão’, com 
apenas 8 anos de idade.

“Entendo que exista 
uma curiosidade em vol-
ta da vida de quem tem 
imagem pública. Sei que 
faz parte do que escolhi 
e não vejo esse interesse 
de forma negativa. Entre-
tanto, por trás das telas, 
existem pessoas reais, que 
têm conquistas, derrotas, 
alegrias, tristezas”, disse a 
loira.

“Divido muito sobre a 
minha vida com prazer, 
mas, atualmente, também 
me permito manter algu-
mas informações e mo-
mentos privados para que 
eu possa vivê-los do jeito 
que sinto que devo”, con-
cluiu Marina Ruy Barbosa.

MARINA RUy BARBOSA 
DESABAFA SOBRE 
AUTOCOBRANçA

Recentemente, Mari-
na Ruy Barbosa desaba-
fou sobre como passou a 
priorizar sua saúde men-
tal após enfrentar crises 
de ansiedade e pânico, e 
explicou como foi o pro-
cesso de amadurecimento 
como mulher.

A artista refletiu sobre 
como a saúde mental se 
tornou uma prioridade 
em sua vida e o impacto 
de mudanças importantes 
em sua rotina. Além disso, 
a atriz também revelou 
que, o processo de tra-
balhar sua autoconfiança 
foi desafiador, apesar das 
conquistas em sua carrei-
ra.

divulgação/instagram

passou a usar drogas. 
Durante este perío-

do, o artista chegou a 
se internar em clínicas 
de reabilitação, foi para 
o Rio de Janeiro morar 

com os filhos, mas vol-
tou às ruas por causa 
do vício em drogas e 
das brigas.

Edson seguiu mo-
rando nas ruas em São 

Paulo. Ele buscava tra-
balhar para evitar o uso 
de substâncias. Na épo-
ca, o músico chegou, 
inclusive, a ser acolhido 
por uma fã.
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A FUNDAÇÃO EDUCACIONAL ROSEMAR PIMENTEL, INS-
CRITA NO CNPJ Nº 28.57753/0003-87, NA UNIDADE DE 
NOVA IGUAÇU, COM INÍCIO DAS SUAS ATIVIDADES EM 
1971, PELO SEU PRESIDENTE ROUBEN ABDO BOGOS-
SIAN, VEM A PÚBLICO COMUNICAR A SUA EXTINÇÃO 
E DISSOLUÇÃO EM ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDI-
NÁRIA DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2025, EM VIRTUDE DE 
ALIENAÇÃO DO IMÓVEL.

NOVA IGUAÇU, 02 de junho de 2025

não jogue 
lixo nas 

ruas. 
a população 

agradece!

Câmara Municipal de Nova Iguaçu
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OFICIAIS
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Ingredientes

Modo de preparo

ROLO DE CARNE 
REChEADO COM 

ESPINAFRE E qUEIjO

 600 g de carne mo-
ída;200 g de espina-
fres frescos; 125 g de 
mussarela (ou outro de 
sua preferência); sal e 
pimenta à gosto; alho 
em pó à gosto; colorau 
à gosto; azeite à gosto; 
400g de abóbora (usei 
abóbora manteiga); 1/2 
cebola.

 Leve uma frigideira ao 
fogo com um pouco de 
azeite e deixe aquecer. 
Acrescente os espina-
fres e tempere com uma 
pitada de sal. Deixe os 
espinafres murcharem 
e saltearem, retire es-
correndo todo o líquido 
e deixe esfriar comple-
tamente.
Numa tigela coloque a 
carne moída e tempere-
-a com sal e pimenta e 
amasse bem para mis-
turar. Coloque depois 
a carne numa tábua de 
cozinha, numa camada 
só formando uma espé-
cie de retângulo.
No meio coloque os es-
pinafres já frios e sobre 
estes o queijo cortado 
em palitos. Enrole a car-
ne sobre os espinafres 
e o queijo, formando um 
rolo e apertando bem 
para que o recheio não 
escape. Coloque depois 
o rolo numa assadeira.
Corte a abóbora em 
cubos pequenos e colo-
que em volta do rolo de 
carme. Pique a cebola e 
espalhe sobre a abóbo-
ra, com uma pitada de 
sal, e tempere tudo com 
o alho em pó, o colorau 
e regue com um fio de 
azeite.
Leve a assar em forno 
previamente aquecido a 
180ºC durante cerca de 
45 minutos ou até a car-
ne estar cozida e a abó-
bora macia e tostada.
Sirva a carne em fatias 
e acompanhe com uma 
salada ou legumes cozi-
dos.

SALADA 
MULTICOR

Alface roxa; Alface ver-
de; Tomates cerejas; 
Beterraba; Pimentão 
verde; Pimentão verme-
lho; Pimentão amarelo; 
Azeitona chilena;  Bró-
colis;  Tempero a gosto.

Ingredientes

Modo de preparo
Cortar os pimentões e a 
alface em tiras.
Ralar a beterraba e cozi-
nhar o brócolis.
Colocar nas bordas de 
uma travessa a alface 
roxa, depois a alface 
verde e a seguir a be-
terraba. Enfeitar com os 
pimentões, os tomates 
cerejas, as azeitonas e 
o brócolis.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA 
IGUAÇU, no uso de suas atribuições regimentais, 

RESOLVE:

PORTARIA Nº 225, DE 06 DE JUNHO DE 2025.
EXONERAR ANGÉLICA DA SILVA BARBOZA, do cargo em 
comissão de Assessor Parlamentar II, a contar da data da 
publicação.

PORTARIA N° 226, DE 06 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR MARIA INES VIGORITO BRIZOLA ROCHA, para 
exercer o cargo em comissão de Assessor Parlamentar II, a 
contar da data da publicação.

PORTARIA N° 227, DE 06 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR ANA CLAUDIA DINIZ DA SILVA, para exercer o 
cargo em comissão de Assessor Legislativo III, a contar de 
01.06.2025.

PORTARIA N° 228, DE 06 DE JUNHO DE 2025.
NOMEAR LUCIANA DE FREITAS LIMA, para exercer o 
cargo em comissão de Assessor Legislativo III, a contar de 
01.06.2025.
                 

Nova Iguaçu, 06 de junho de 2025.

MARCIO LUÍS MARQUES GUIMARÃES
Presidente

SUDOKU

Solução
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1 Preencha os 
espaços em branco 

com algarismos de 1 
a 9, de modo que cada 
número apareça apenas 
uma vez na linha.

2 O mesmo deve 
acontecer em cada 

coluna. Nenhum número 
pode ser repetido, e todos 
os números de 1 a 9 se 
encontram presentes.

Exemplo

3 Nos quadrados 
menores (3x3), 

a regra é a mesma: 
aparecem números de 1 a 
9, mas nenhum se repete.

B

B

A

A
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